
1JUMAT
4 AGT 2023

E-PAPER

EDISI RABU
9 AGT 2023

GRATIS
TANPA IURAN

www.koranusantara.com

MUSK DAN ZUCKERBERG 
SEPAKAT GELAR CAGE FIGHT

FERDY SAMBO LOLOS DARI 
HUKUMAN MATI

BACA HALAMAN 5



2 RABU
9 AGT 2023 UTAMA

KORANUSANTARA – Ferdy 
Sambo terbebas dari hukuman 
mati. Dalam sidang pembacaan 
putusan kasasi Selasa, 8 Agustus 
2023, Hakim Agung Suhadi bersa-
ma empat hakim lainnya memu-
tuskan bahwa Ferdy Sambo di-
vonis hukuman penjara seumur 
hidup. Keringanan hukuman juga 
didapat Putri Candrawathi, Kuat 
Ma’ruf, dan Ricky Rizal Wibowo. 
Keempatnya merupakan terdak-
wa pembunuhan berencana Brig-
adir Polisi Yosua Hutabarat.

Putri yang sedianya penjara 20 
tahun, menjadi 10 tahun. Begitu 
juga Kuat Ma’ruf (15 tahun men-
jadi 10 tahun) dan Ricky (13 tahun 
menjadi 8 tahun). Keterangan 
tersebut disampaikan Kepala 
Biro Hukum dan Humas Mahka-
mah Agung (MA) Sobandi usai 
majelis hakim membacakan pu-
tusan kasasi. Ferdy Sambo yang 
mengotaki pembunuhan ber-
encana Brigadir Yosua di sidang 
kasasi dengan nomor perkara 813 
K/Pid/2023. Dalam sidang di Pen-
gadilan Negeri Jakarta Selatan 
(PN Jaksel) dia dihukum mati. 
Demikian pula ketika banding di 
Pengadilan Tinggi (PT) Jakarta. 
Majelis hakim PT Jakarta men-
guatkan putusan PN Jaksel. 

Meski menolak permohon-

an kasasi yang diajukan jaksa 
penuntut umum dan terdakwa, 
oleh MA mantan kepala Divisi 
Propam Polri itu tetap divonis 
lebih ringan. ”Amar putusan ka-
sasi tolak kasasi penuntut umum 
dan terdakwa dengan perbaikan 
kualifikasi tindak pidana dan pi-
dana yang dijatuhkan,” ungkap 
Sobandi. ”Pidana penjara seumur 
hidup,” sambung dia. Dari lima 
hakim agung yang menyidang-
kan perkara tersebut, dua dian-
taranya dissenting opinion. 

Kedua hakim itu adalah Hakim 
Agung Jupriyadi dan Hakim 
Agung Desnayeti. Keduanya ti-
dak sependapat dengan Hakim 
Agung Suhadi, Hakim Agung 
Suharto, dan Hakim Agung Yo-
hanes Priyana. ”Dissenting opin-
ion itu berbeda pendapat den-
gan putusan, dengan majelis 
lain yang tiga,” imbuh Sobandi. 
Selain Sambo, kemarin MA juga 
membacakan vonis kasasi un-
tuk Putri, Kuat Ma’ruf, dan Ricky 
Rizal.   Secara berurutan ketiga 
terdakwa tersebut disidangkan 
dalam perkara bernomor 816 K/
Pid/2023, 815 K/Pid/2023, dan 814 
K/Pid/2023. 

Berkaitan dengan pertimban-
gan atas putusan kasasi untuk 
empat terdakwa itu, Sobandi be-

lum bisa menjelaskan secara ter-
perinci. Dia menyebut pihaknya 
juga masih menunggu salinan 
lengkap atas putusan yang dib-
acakan kemarin. ”Pertimbangan 
lengkap dari putusan tersebut 
nanti menunggu salinannya,” 
kata dia. Sobandi memastikan   
salinan putusan itu juga bisa 
diakses oleh publik secara terbu-
ka. Sebab akan diunggah ke la-
man Direktori Putusan MA. 

Atas putusan tersebut, Arman 
Hanis sebagai penasihat hukum 
Sambo dan Putri menyatakan 
bahwa pihaknya menghormati 
putusan kasasi yang sudah dike-
tok oleh MA. Namun demikian, dia 
masih menunggu salinan putu-
san untuk membaca pertimban-
gan majelis hakim secara lebih 
terperinci. ”Karena itu, kami akan 
menunggu salinan lengkap putu-
san tersebut agar dapat dipelajari 
lebih lanjut,” jelas Arman. 

Terpisah, Juru Bicara Komi-
si Yudisial (KY) Miko Susanto 
Ginting menyampaikan bahwa 
pihaknya mengikuti perkem-
bangan perkara Sambo dan ter-
dakwa lainnya sejak awal. Hanya, 
pihaknya tidak bisa masuk lebih 
jauh ke ranah putusan. Sebab, 
hal itu sudah menjadi kewenan-
gan majelis hakim. (*)

FERDY SAMBO LOLOS DARI HUKUMAN MATI 
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JADI KETUA  
ISEI LAGI

Catatan:

Rizal Effendi

SAYA pikir rampung sudah 
tugas saya sebagai ketua Ikatan 
Sarjana Ekonomi Indonesia (ISEI) 
Cabang Balikpapan 2019-2022. 
Lhadalah, enggak taunya malah 
didaulat kembali menjadi ketua 
masa bakti 2022/2023-2025 da-
lam Rapat Anggota ISEI Balik-
papan, yang  digelar di Kampus 
Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi 
Balikpapan (STEIPAN), Jl Zain-
al Arifin 166  (Baller), Jumat (4/8) 
lalu.

Rapat Anggota dibuka secara 
khusus oleh Kepala Perwakilan 
Bank Indonesia (BI) Bambang 
Setyo Pambudi. Ada 35 anggota 
aktif yang hadir. Umumnya dari 
Universitas Balikpapan (Uniba), 
Universitas Mulya, STEIPAN, dan 
Poltekba. Ada juga terlibat be-
berapa praktisi.

“BI berkepentingan dengan 
ISEI karena ISEI wadah berhim-
pun para sarjana ekonomi Indo-
nesia. Pemikiran ISEI sangat kita 
perlukan terutama dalam tu-
gas-tugas BI menjaga inflasi dan 
melaksanakan kebijakan mon-
eter,” kata Bambang.

Yang istimewa hadir juga 
dosen Institut Teknologi Kali-
mantan  (ITK) dari Program Stu-
di Bisnis Digital (BD). Program 

ini memang tarik menarik an-
tara jurusan di institut teknologi 
atau fakultas ekonomi. “Seper-
tinya lebih ke rumpun fakultas 
ekonomi. Sebenarnya kita mau 
buka, tapi perlu persiapan untuk 
dosen IT-nya,” kata Dekan Fakul-
tas Ekonomi Unmul Prof Syarifah 
Hudayah.

Program studi BD di ITK men-
ciptakan kolaborasi keilmuan 
dari bisnis dan teknologi dalam 
menyiapkan sumber daya ma-
nusia (SDM) di era industri 4.0. 
Menghasilkan lulusan di bidang 
entrepreneur, pemasar digital, 
konsultan bisnis, pengembang 
bisnis, dan data analist.

Rapat pemilihan berlangsung 
singkat. Soalnya dilakukan se-
cara aklamasi. Semua yang hadir 
sepakat mengangkat saya kem-
bali. “Setujuuuu!!” semua serem-
pak menjawab ketika ditanyakan 
oleh pemimpin rapat, Rudy Pud-
jut Harianto, dosen senior STEI-
PAN.

Tim formatur di antaranya 
Rudy Pudjut, Bambang Saputra 
(Tenaga Ahli BI/Madani), dan Di-
dik Hadyatno (Uniba) dengan ce-
pat menyusun susunan personel 
pengurus baru. Hampir semua 
anggota aktif berkenan jadi pen-
gurus.  Yang menarik masuknya 
Ketua Iwapi Kaltim Erna Gaffar SE 
dalam kepengurusan. Sebagai 
sekretaris didapuk Rudy Pudjut 
Harianto dan bendahara Hety 
Devita. Ketua akan didampingi 4 
wakil ketua, yaitu Didik Hadiyat-
no, Ratna Wardaningsih, Ramli, 
dan Bambang Saputra.

Sebagai Koordinator Bidang 

Kebijakan Fiskal dan Pemban-
gunan Daerah Dwi Susilowati, 
Koordinator Moneter dan Lem-
baga Keuangan Dessy Handa 
Sari, Ketua Bidang UMKM, Kop-
erasi, Ekonomi Digital, Ekonomi 
Syariah, Ekonomi Kreatif dan Ke-
wirausahaan Rihfenti Ernayani 
serta Koordinator Bidang Bisnis, 
Investasi, dan Sumber Daya Ma-
nusia Alan Smith Purba.

Masih ada sejumlah nama di-
tunjuk sebagai wakil sekretaris, 
wakil bendahara dan anggota 
bidang. Kepala Perwakilan Bank 
Indonesia Balikpapan, Kepala BI 
dan OJK Kaltim serta  Prof Suhar-
tono, SE, MM diminta duduk da-
lam jajaran Dewan Penasihat.   

Ketika terpilih menjadi ketua 
ISEI masa bakti 2019-2022, saya 
masih berstatus sebagai wali 
Kota Balikpapan. Pelantikannya 
sama-sama dengan pengurus 
ISEI Kutai Kartanegara (Kukar) 
awal Januari 2019. Yang melantik 
adalah Gubernur BI Perry Warjiyo 
selaku ketua umum ISEI Pusat.

Ada kemungkinan Perry akan 
datang kembali ke Balikpapan 
dalam waktu dekat ini untuk 
kembali melakukan pelantikan. 
“Beberapa minggu lalu Gubernur 
BI ke Kalteng melantik  pengu-
rus ISEI Cabang Palangka Raya di 
sana,” kata Bambang Setya Pam-
budi.

Perry Warjiyo sangat 
berkepentingan datang ke 
Kaltim. Selain mengukuhkan 
pengurus ISEI, juga dalam rang-
ka persiapan Pembangunan 
Gedung Bank Indonesia di Ibu 
Kota Nusantara (IKN). Gedung BI 

Peserta Rapat Pemilihan Ketua ISEI Balikpapan bersama Kepala Perwakilan BI Bambang Setyo Pambu-
di (duduk kedua dari kiri).

CATATAN
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Pusat di Jalan Thamrin, Jakarta 
Pusat, pada waktunya bergeser 
ke lokasi IKN di Sepaku, Penajam 
Paser Utara (PPU).

Berdasarkan Keputusan Presi-
den RI No 38/P tanggal 5 Mei 2023, 
Perry diangkat kembali sebagai 
gubernur BI masa bakti 2023-2028. 
Pengukuhannya dilaksanakan 24 
Mei 2023 di hadapan Ketua Mah-
kamah Agung (MA) Prof Dr HM 
Syarifuddin, SH, MH.

Sebagai ketua ISEI, Perry akan 
menggelar Sidang Pleno ISEI 
XXIII & Seminar Nasional 2023 di 
Hotel Mercure Bengkulu, 15-16 
September mendatang. Ketua 
ISEI seluruh Indonesia diundang. 
Temanya: “Peran ISEI Mem-
perkuat Sinergi  untuk Ketahan-
an dan Kebangkitan Ekonomi 
Menuju Indonesia Baru.”

DISKUSI PEGADAIAN
Di sela rapat pemilihan ketua 

ISEI Balikpapan, dilakukan juga 
diskusi peran lembaga BUMN PT 
Pegadaian. Yang datang  mem-
berikan penjelasan adalah Depu-
ti Bisnis Kantor Pegadaian Area 
Balikpapan Susatya  Pramana. 

“Saya siap jadi pengurus ISEI 
Balikpapan, tapi disiplin saya ilmu 
hukum. Bila ada bidang hukum 
dalam komposisi pengurus, saya 
bisa ditempatkan di sana,” kata 
Pramana serius menawarkan diri.

PT Pegadaian adalah salah 
satu BUMN yang bergerak pada 
tiga lini bisnis, yakni pembiayaan, 
emas, dan aneka jasa. Produk 
konvensionalnya ada Kredit Ce-
pat Aman (KCA), Kreasi, Krasida, 
Krista, dan Kucica. Sedang In-
vesta Syariah terdiri dari Rahn, 
Arrum, Mulia, Tabungan Emas, 
dan Amanah (Kredit Kendaraan). 
Selain itu yang terbaru adalah 
pegadaian digital atau pega-
daian online.

Menurut Pramana, manfaat 
utama adanya Pegadaian ada-
lah ketersediaan dana dengan 
prosedur yang relatif lebih seder-
hana dan dalam waktu yang lebih 
cepat, terutama apabila diband-
ingkan dengan kredit perbank-
an. Apalagi sekarang produkn-
ya sangat beragam dan kreatif. 
“Seperti tagline kami, Pegadaian 
memecahkan masalah tanpa 

masalah,” ujarnya.
Menjawab pertanyaan seo-

rang dosen soal proses permo-
honan bunga khusus Pegadaian 
yang ribet, Pramana berujar ti-
dak seperti itu. “Hubungi saya, 
meski proses keputusannya ber-
jenjang, saya jamin waktunya 
sangat cepat,” tandasnya.

Kepada ISEI Balikpapan, Pra-
mana mengatakan, Kantor 
Pegadaian membuka diri un-
tuk melakukan kerjasama  baik 
berkaitan dengan penawaran 
semua produk Pegadaian mau-

pun kerjasama dalam bentuk 
lain seperti penyelenggaraan di-
skusi atau seminar ekonomi.

ISEI dibentuk dan didirikan  di 
Jakarta 14 Januari 1955. Ini adalah 
organisasi profesi yang berdasar-
kan pada kesarjanaan dan tidak 
mengikatkan diri atau berafiliasi 
pada partai politik dan organi-
sasi politik mana pun. Gubernur 
BI Perry Warjiyo terpilih sebagai 
ketua Umum ISEI Pusat yang 
kedua kalinya periode 2021-2024 
pada Kongres ISEI 2021 di Makas-
sar.(*)

Bersama Deputi Bisnis Pegadaian Area Balikpapan Susatya Prama-
na (keempat dari kiri)

Bersama Ibu Hety (kiri) dan Ibu Pudji seusai pemilihan.

Didik Hadyatno, kepala Perwakilan BI dan ketua ISEI.
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KORANUSANTARA – Yenny 
Wahid menyatakan kesiapannya 
jika dipinang Anies Baswedan se-
bagai bakal calon wakil presiden 
(bacawapres). Pernyataan terse-
but disampaikan Yenny setelah 
menghadiri acara penerimaan 
delegasi presiden Global Council 
for Tolerance & Peace (GCTP) dan 
penandatanganan MoU (nota kes-
epahaman) di kompleks parlemen 
Senayan, Jakarta, Selasa, 8 Agustus 
2023. ”Harus siap,” katanya.

Pernyataan kesiapan pemilik 
nama lengkap Zannuba Arifah 
Chafsoh itu itu menjadi angin se-
gar bagi Anies dan Koalisi Peru-
bahan untuk Persatuan (KPP).

Yenny merupakan tokoh per-
empuan NU sehingga diharapkan 
dapat menarik suara warga nah-
dliyin. Khususnya suara pemilih 
NU di Jatim dan Jateng. Di dua 
provinsi itu suara Anies terbilang 
lemah. Nah, Yenny bisa meleng-
kapi kelemahan tersebut. Namun, 
kepastian pilihan tersebut tentu 
kembali berpulang kepada Anies 

dan KPP yang berisi Partai Nas-
dem, Demokrat, dan PKS.

Putri Presiden Ke-4 RI KH Abdu-
rrahman Wahid (Gus Dur) itu men-
gaku memiliki kedekatan khusus 
dengan Anies. Menurut Yenny, 
sebagai sosok yang sudah lama 
aktif di dunia politik, dirinya tentu 
harus siap jika diminta menduduki 
jabatan publik. Termasuk menjadi 
cawapres. Dengan menduduki 
jabatan publik, dirinya bisa mem-
buat kebijakan yang berdampak 
positif bagi masyarakat. Kebijakan 
yang bisa membawa perubahan 
untuk rakyat.

Jabatan publik merupakan alat 
paling cepat untuk membuat pe-
rubahan di tengah masyarakat. 
Nah, ketika ada kesempatan, seo-
rang politikus harus siap mengisi 
jabatan publik. ”Kalau cita-citan-
ya bekerja sebagai pejabat pub-
lik, ya harus siap,” tuturnya. Yenny 
menyebutkan, dirinya termasuk 
kategori politikus yang ingin men-
duduki jabatan publik. Karena itu, 
kalau memang diminta mengi-

si jabatan tersebut, dirinya harus 
mempersiapkan diri. 

Disinggung soal pilihan tiga 
bacapres, yakni Anies Baswedan, 
Ganjar Pranowo, dan Prabowo 
Subianto, Yenny menegaskan, 
dirinya memiliki kedekatan dan 
hubungan baik dengan semuan-
ya. Dengan Anies, misalnya, dia 
mempunyai kedekatan khusus. 

Saat Anies menjadi rektor 
Universitas Paramadina, Yenny 
diminta menjadi dosen di kam-
pus tersebut. Ketika itu dia baru 
menyelesaikan studi master di 
Amerika Serikat. ”Pak Anies rek-
tor, saya salah satu dosennya,” 
ucap dia. Yenny juga mengaku 
dekat dengan Ganjar karena da-
lam satu komunitas. Suami Yen-
ny, yaitu Dhohir Farisi, merupa-
kan alumnus Universitas Gadjah 
Mada (UGM) atau sama dengan 
Ganjar. Pun begitu juga haln-
ya dengan Prabowo. Yenny juga 
memiliki hubungan baik. ”Suami 
saya dulu juga di Gerindra,” ung-
kapnya.(*)

YENNY WAHID MENGAKU SIAP JADI CAWAPRES ANIES
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KORANUSANTARA – Perseter-
uan bos X (dulu bernama Twitter) 
Elon Musk dengan pemilik Meta 
Mark Zuckerberg masih berlan-
jut. Keduanya bahkan setuju un-
tuk menggelar cage fight alias 
pertarungan dalam arena den-
gan peraturan. 

Pertarungan itu berawal 
setelah Meta, perusahaan pemi-
lik Instagram dan Facebook, mer-
ilis Threads, media sosial dengan 
konsep mirip Twitter yang lahir 
setelah Musk merombak regula-
si X. Dalam hitungan hari, jumlah 
pengguna Threads diklaim men-
capai 100 juta orang.

Setelah hampir sebulan, ada 
kejelasan tentang pertarungan 
tersebut. Zuckerberg menya-
takan, dia mengusulkan perta-
rungan dihelat pada 26 Agus-
tus. ’’Aku sudah siap hari ini, 
tapi dia belum mengonfirmasi. 
Tak bakal menahan napasku,’’ 

tulis Zuckerberg di Threads. Dia 
juga mengunggah foto ketika 
berlatih dengan jawara UFC Is-
rael Adesanya dan Alexander 
Volkanovski.

Sementara itu, di X, Musk 
menyatakan, dia tak yakin bisa 
melakukan pertarungan itu ses-
uai jadwal yang diajukan rivalnya. 
’’Tanggal pasti masih belum jelas. 
Aku mungkin butuh operasi dan 
MRI untuk leher dan punggung 
atas,” tulisnya. 

Dalam cuitan terpisah, dia 
juga menyatakan bahwa laga 
itu terbuka untuk publik. Meski 
demikian, Musk mengaku telah 
melakukan latihan beban se-
bagai persiapan. ’’Pertarungan 
Zuck vs Musk bakal ditayangkan 
live streaming di X. Seluruh ha-
sil (dari pertarungan) akan di-
donasikan untuk para veteran,’’ 
cuitnya. 

Namun, tidak ada keterangan 

terkait lembaga amal yang di-
tunjuk Musk untuk laga itu. Hal 
tersebut pun kembali dikritik 
Zuckerberg. ’’Apakah (penayan-
gan pertarungan lewat X) ini 
disepakati bersama? Lebih 
pada funding secured,” tulisn-
ya. Istilah funding secured viral 
setelah Musk sesumbar bakal 
menjadikan Tesla sebagai pe-
rusahaan tertutup (privat) pada 
2018 yang tak pernah terwujud 
hingga kini.

Zuckerberg juga memper-
tanyakan pemilihan X sebagai 
penyiaran laga yang ditujukan 
untuk amal. ’’Bukankah seharus-
nya kita menggunakan platform 
yang telah terbukti bisa meng-
himpun dana untuk donasi?’’ ce-
carnya. Facebook dan Instagram, 
di beberapa area, dilengkapi fitur 
terintegrasi yang bisa dimanfaat-
kan pengguna untuk membuka 
laman donasi. (*)

MUSK DAN ZUCKERBERG SEPAKAT GELAR CAGE FIGHT
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KORANUSANTARA –Pihak 
Miss Universe Indonesia akhirnya 
angkat bicara menanggapi ma-
salah body checking (pemerik-
saan tubuh) yang menjadi viral. 
Dalam kasus tersebut, finalis di-
minta telanjang untuk keperlu-
an pengecekan tubuh. National 
Director Miss Universe Indonesia 
Poppy Capella memberikan klar-
ifikasi. Pernyataannya itu dirilis 
resmi di Instagram Miss Universe 
Indonesia, Senin 8 Agustus 2023. 

“Kepada pendukung kami 
yang berdedikasi, perwakilan me-
dia, dan masyarakat luas, dalam 
dunia kontes yang dinamis, suara 
bergema dari setiap arah. Setiap 
komentar, setiap umpan balik, 
apakah dibungkus pujian atau 
ditaburi dengan kritik adalah vital 
dalam memahat narasi Miss Uni-
verse Indonesia,” tulis Poppy. Ia 
pun menyampaikan rasa terima 
kasihnya yang sudah ikut mem-
bangun Miss Universe Indonesia, 
hingga akhirnya bisa terlaksana.

“Saya ingin menyampaikan 
terima kasih yang tulus kepada 
semua orang yang telah mel-
uangkan waktu untuk berbagi 
pandangan, perasaan, dan per-
spektif dengan kami. Komentar 
Anda bukan sekadar kata-kata, 
mereka adalah kekuatan yang 
kuat, mendorong tekad kita dan 
semangat,” tutupnya.

Kemeriahan perhelatan per-
dana Miss Universe Indonesia 2023 
menyisakan skandal. Sejumlah 
kontestan diduga menjadi korban 
pelecehan ketika diminta melaku-
kan body checking sebelum me-
masuki sesi grand final. Kegiatan 
itu diduga dilakukan tidak sesuai 
dengan prosedur. 

Puluhan kontestan difoto da-
lam kondisi tanpa menggunakan 
busana. Terbaru, kasus tersebut 
telah dibawa ke jalur hukum. 
Salah seorang korban berinisial 
PKN resmi melaporkan peristiwa 
yang menimpanya itu ke Polda 
Metro Jaya, Senin, 7 Agustus 2023. 

PKN memolisikan pihak pen-
anggung jawab acara, yakni PT 

MISS UNIVERSE INDONESIA 2023 MENYISAKAN SKANDAL 

Fabienne Nicole Groneveld dinobatkan sebagai pemenang Miss 
Universe Indonesia 2023. 

Capella Swastika Karya. ’’Setelah 
berkonsultasi dan berdiskusi 
dengan korban, kami akhirnya 
melaporkan perbuatan dugaan 
adanya pelecehan terhadap klien 
kami,’’ kata Mellisa Anggraini se-
bagai kuasa hukum korban.

Dia menyatakan bahwa ada 
sejumlah nama yang diduga terli-
bat dalam kasus tersebut. Hanya, 
dia tidak bisa membongkar na-
ma-nama yang dilaporkannya itu.

Sejumlah bukti yang mem-
perkuat laporan itu pun telah 
diserahkan kepada pihak ke-
polisian. Mulai dokumen berupa 
surat, foto, hingga video. Melli-
sa membeberkan, kejadian itu 
dialami kliennya pada Selasa, 1 
Agustus 2023. Agenda pemerik-
saan tubuh tanpa busana seka-
ligus foto mulanya tidak ada da-
lam rangkaian acara yang telah 
disebarkan kepada para kontes-
tan. 

Mellisa menyampaikan, peris-
tiwa itu membuat puluhan kon-
testan tidak nyaman. Bahkan 
mengalami tekanan hebat alias 
mengganggu kestabilan kondisi 

mental para kontestan. Setida-
knya, dia membeberkan ada 30 
kontestan yang turut menjalani 
sesi pemeriksaan tubuh seka-
ligus pemotretan tanpa busana 
itu. 

Buntut dari masalah itu, Na-
tional Director Miss Universe 
Indonesia Elden Wang dan Vi-
sual Director Miss Universe In-
donesia Rio Motret memutus-
kan untuk mengundurkan diri 
dari jabatannya. Sementara itu, 
Miss Universe Indonesia 2023 
telah rampung digelar Kamis, 
3 Agustus 2023. Perwakilan dari 
DKI Jakarta, Fabienne Nicole 
Groneveld, dinobatkan sebagai 
pemenang Miss Universe 2023.  
Terpilihnya Fabienne Nicole 
rupanya menuai kritik lantaran 
tidak memenuhi persyaratan 
minimal tinggi ikut ajang ke-
cantikan ini. Padahal, berdasar-
kan persyaratan, tinggi badan 
minimum peserta seharusnya 
168 cm. Tidak hanya itu, Fabi-
enne Nicole juga dituduh men-
yogok penyelenggara hingga 
Rp 5 miliar. (*)
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bAnJArbAru - Jaringan listrik 
di wilayah Kalimantan Selatan, Ka-
limantan Tengah dan Kalimantan 
Timur pada Selasa (8/8/2023) pad-
am. PT PLN (Persero) mensinyalir 
padamnya jaringan listrik di tiga 
provinsi ini disebabkan oleh crane 
pekerjaan konstruksi merusak jarin-
gan sistem interkoneksi Kalimantan. 

Adanya insiden tersebut, ratusan 
petugas PLN langsung bergerak ce-
pat dan dikerahkan untuk melakukan 
penormalan secara bertahap agar 
aktivitas masyarakat kembali pulih.

General Manager PLN Unit Induk 
Penyaluran dan Pengaturan Beban 
(UIP3B) Kalimantan Abdul Salam 
Nganro menjelaskan telah terjadi in-
siden crane konstruksi di Karangau, 
Kalimantan Timur yang menyentuh 
Saluran Udara Tegangan Tinggi 
(SUTT) 150 kV. Hal ini membuat in-
frastruktur kelistrikan rusak dan men-
gakibatkan sebagian pelanggan di 
Provinsi Kalimantan Selatan, Tengah 
dan Timur terdampak.

“Pasca terjadinya gangguan, kami 
bergerak cepat melakukan lokalisir 
dan penormalan gardu induk serta jar-
ingan transmisi yang terganggu. Seh-
ingga pada pukul 13:00 WITA seluruh 
gardu induk telah kembali bertegan-
gan,” tutur Salam dalam keterangan 
persnya yang diterima MediaKaltim.
com pada Selasa (8/8/2023) malam. 

Crane yang beroperasi di bawah sutt 150 kV karang Joang - kariangau 
yang disinyalir menjadi penyebab gangguan meluas di sistem interkoneksi 
kalseltengtim.

Listrik Kalseltengtim Padam 
Akibat Crane Konstruksi 
Kariangau Sentuh SUTT 150 kV 
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kondisi right of way (roW) jalur transmisi pada kondisi normal dimana tidak ada kegiatan konstruksi di bawah jaringan sutt.

Saat ini, secara paralel PLN juga 
memulihkan pembangkit yang ter-
dampak untuk bisa memasok listrik 
kembali. PLN telah menormalkan 
pasokan listrik sekitar 62% atau se-
besar 448 megawatt (MW) dari total 
722 MW yang terdampak.

“Kami upayakan seluruh pelang-

gan kembali normal sebelum pukul 
01:00 WITA,” tegas Salam.

Ia juga menambahkan, PLN men-
goptimalkan pengoperasian seluruh 
Pembangkit Listrik Tenaga Gas 
(PLTG) dan Pembangkit Listrik Tena-
ga Diesel (PLTD) yang tersebar di 
Kalimantan untuk menambah daya 

pasok listrik.
“Kami berkomitmen secepatnya 

mengalirkan listrik kembali kepada 
pelanggan yang terdampak. Kami 
mohon maaf atas terganggunya ke-
giatan masyarakat akibat insiden ini,” 
pungkas Salam. (rls/cha)
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bALikPAPAn - Pasca insiden ter-
jadinya gangguan pada Sistem In-
terkoneksi pada Selasa (8/8/2023) 
pukul 10.44 Wita, pihak PT PLN 
Unit Induk Distribusi (UID) Kaltimra 
menginformasikan bahwa saat ini 
telah dilakukan pemulihan jaringan. 

Hal tersebut disampaikan PLN UID 
Kaltimra dalam akun instagramnya @
plnkaltimra pada Selasa (8/8/2033) 
malam. 

“Dapat kami sampaikan pada pukul 
00.06 Wita progres penormalan pada 
pelanggan terdampak di Kalimantan 
Timur sudah mencapai 100 persen,” 

tulis akun @plnkaltimra. 
Dijelaskan, seluruh penyulang saat 

ini telah normal dan kembali mendis-
tribusikan listrik kepada pelanggan. 
PLN memohon maaf atas ketidak-
nyamanan yang terjadi.

“Mohon doa dan dukungan agar 
sistem kelistrikan Interkoneksi Kali-
mantan semakin andal,” ujar pengu-
muman tersebut.

Sebelumnya, General Manager 
PLN Unit Induk Penyaluran dan Pen-
gaturan Beban (UIP3B) Kalimantan 
Abdul Salam Nganro menjelaskan 
telah terjadi insiden crane konstruksi 

di Karangau, Kalimantan Timur yang 
menyentuh Saluran Udara Tegan-
gan Tinggi (SUTT) 150 kV. Hal ini 
membuat infrastruktur kelistrikan 
rusak dan mengakibatkan sebagian 
pelanggan di Provinsi Kalimantan Se-
latan, Tengah dan Timur terdampak.

Pihak PLN pun bergerak cepat 
melakukan lokalisir dan penormalan 
gardu induk serta jaringan transmi-
si yang terganggu. Saat ini, secara 
paralel PLN juga memulihkan pem-
bangkit yang terdampak untuk bisa 
memasok listrik kembali.  (rls/cha)

FOTO : DOK.PLN

Petugas PLn bergerak cepat melakukan penormalan sistem kelistrikan interkoneksi kalseltengtim.  

PLN Kaltimra: Progres Penormalan di 
Kaltim Sudah Mencapai 100 Persen
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WALAuPun masih menyisakan 
waktu satu bulan lebih masa ja-
batannya, Gubernur Isran Noor 
menyempatkan berpamitan kepada 
masyarakat Kaltim.

Seperti saat menyerahkan hibah 
kendaraan operasional, ambulance 
dan mobil jenazah dari Pemerintah 
Provinsi Kaltim kepada perwakilan 
masyarakat dari lembaga, organisasi 
dan yayasan di Kaltim.

“Terima kasih, salam untuk keluarga. 

Karena saya dan Wagub akan pensiun 
akhir September. Dan satu Oktober 
sudah gubernur baru,” katanya.

“Kalau ada yang kurang berkenan 
selama kepemimpinan saya bersa-
ma Wagub Hadi Mulyadi, mohon di-
maafkan,” sambungnya.

Dia pun mendoakan warga Kaltim 
tetap sehat wal afiat, dan langsung 
diamini oleh seluruh penerima hibah 
serta undangan lainnya.

Orang nomor satu Benua Etam 

ini juga menyampaikan jika masih 
banyak hal yang belum diperbuat. 
“Banyak hal yang belum kami penuhi. 
Tapi, itulah kapasitas yang kami pu-
nya,” urainya.

Dia berharap gubernur Kaltim yang 
akan datang bisa lebih bagus dan 
memberi karya besar bagi rakyat 
Benua Etam. “Salam hormat kepa-
da seluruh masyarakat Kaltim,” tu-
tup Ketua Umum APPSI itu. (adv/
diskominfokaltim)

Gubernur Isran Pamit, Doakan 
Kebaikan untuk Warga Kaltim

gubernur kaltim, isran noor
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sAMArinDA - Dalam rangka men-
dorong pertumbuhan ekonomi dan 
mendukung lahirnya pengusaha-pen-
gusaha baru, Dinas Perindustrian, 
Perdagangan, Koperasi dan UKM 
Provinsi Kalimantan Timur men-
gadakan pelatihan kewirausahaan 
dengan fokus pada pengembangan 
kuliner modern.

Acara ini bertajuk “Pelatihan Cip-
ta Wirausaha Baru dalam Bidang 
Makanan dan Kuliner Terkini” dan 
berlangsung selama tiga hari, mu-
lai dari 8 hingga 10 Agustus 2023. 
Kegiatan ini diikuti oleh 30 peserta 
yang antusias untuk memperoleh 
kemampuan baru dalam mengelola 
bisnis kuliner.

Selain membantu mewujudkan 
potensi berwirausaha, pelatihan ini 
juga bertujuan untuk membentuk 
kemandirian para peserta melalui 
penguasaan keterampilan di sektor 
kuliner. Hal ini disampaikan oleh Sek-
retaris Daerah (Sekda) Kaltim, Sri 
Wahyuni, saat membuka resmi acara 
pelatihan pada Selasa (8/8/2023).

“Kita gali potensi ibu bapak dalam 
berwirausaha, tetapi tidak hanya 
sampai disitu saja, melalui pelatihan 
ini juga diharapkan dapat mening-
katkan kemandirian melalui pengua-
saan keterampilan di sektor kuliner. 
Peserta terpilih juga patut berbangga 
karena bisa menambah wawasan 
dan keahlian” ujar Sekda Sri.

Mantan Kepala Dinas Pariwisata 
Kaltim ini juga menuturkan bahwa 
sektor kuliner memiliki peluang 
bisnis yang sangat luas. Bila ditekuni, 
masyarakat tak hanya bisa mahir 
mengolah namun bahkan juga bisa 
menciptakan menu kreasi baru yang 
bernilai ekonomi. 

“Berwirausaha di sektor kuliner 
memiliki peluang bisnis yang tinggi. 
Oleh karena itu, usai pelatihan ini 
tidak hanya pengetahuan dan keah-
lian, peserta juga tentu pada akhirn-
ya mendapatkan relasi dan potensi 
saling bekerjasama di masa depan 
harus dimanfaatkan” imbuh wanita 
berperawakan tinggi ini.

Pelatihan ini mencakup berbagai 
menu sajian dan pastry. Peserta dia-
jarkan enam menu modern, terma-
suk Zupa Soup, Kebab, Bakso, Mie, 
Cinnamon Roll dan Strudel Nanas. 
Selama pelatihan, peserta didorong 
untuk berpartisipasi dalam praktik 
langsung, di mana mereka dapat ber-
eksperimen dengan berbagai bahan 
dan teknik memasak modern.

Disperindagkop Kaltim beren-
cana untuk terus mengadakan pro-
gram-program serupa guna men-
dukung pengembangan ekonomi 
lokal dan peningkatan keterampilan 
warga dalam berwirausaha. Den-
gan semakin berkembangnya in-
dustri kreatif di Kalimantan Timur, 
diharapkan bahwa lebih banyak 

inovator muda dan kewirausahaan 
lokal dapat terus muncul, membawa 
dampak positif bagi komunitas dan 
perekonomian daerah.

“Kita harapkan semakin banyak 
tumbuh mental wirausaha di kalan-
gan masyarakat kita. Ini juga bentuk 
komitmen pemerintah untuk men-
dukung pembangunan SDM dan 
pemberdayaan ekonomi kerakyatan” 
ungkap Heni Purwaningsih selaku 
Plt. Kepala Dinas Perindagkop UKM 
Kaltim.

Heni menambahkan, hingga kini 
sedikitnya sudah 360 orang peserta 
atau 12 angkatan dari target kes-
eluruhan 570 orang peserta pelati-
han di tahun 2023. Dalam rangka 
peningkatan kapasitas SDM lokal, 
Disperindagkop UKM Kaltim bersa-
ma dengan UPT Pelatihan Koperasi 
Dinas Perindagkop dan UKM Kaltim 
pun telah menjalin kerjasama den-
gan banyak pihak mulai dari Perang-
kat Daerah, Perguruan Tinggi, dan pi-
hak lainnya baik itu ditingkat provinsi, 
hingga kabupaten/kota.

Turut hadir di acara tersebut, Kepa-
la UPT Pelatihan Koperasi Dinas Per-
indagkop dan UKM Kaltim Zainuddin 
Panani, Perwakilan Bank Indonesia 
KPw Kaltim, Disdikbud Kaltim, Din-
sos Kaltim dan Narasumber. (adv/
diskominfokaltim)

Disperindagkop UKM Kaltim Latih Warga 
Berwirausaha, Kembangkan Kuliner Modern 
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sAMArinDA - Gubernur Provin-
si Kaltim H Isran Noor kembali 
menyerahkan bantuan kendaraan 
operasional dari Pemerintah Provinsi 
Kaltim kepada organisasi, lembaga 
dan yayasan di Kaltim di Teras Kantor 
Gubernur Kaltim, Selasa (8/8/2023).

Gubernur Isran Noor mengucap-
kan selamat kepada para penerima 
hibah kendaraan operasional berupa 
ambulance dan mobil jenazah.

“Bantuan kendaraan ini untuk keper-
luan pelayanan kepada warga di seki-
tar lembaga, organisasi dan yayasan. 
Semoga fasilitas ini bermanfaat dan 
mendukung aktivitas saudara-sauda-
ra dilapangan,” katanya.

Ketua Umum APPSI itu, juga meminta 
agar fasilitas yang diberikan dapat dipe-
lihara dan dijaga dengan baik.

Pemerintah menurut dia, hanya 
memberikan bantuan dalam ben-
tuk kendaraannya, tapi untuk biaya 

pemeliharaan dan perawatan, serta 
operasional diserahkan seluruhnya 
kepada penerima hibah.

“Jangan minta lagi bensin, minta 
oli maupun sparepartnya. Tolong 
dijaga dan dipelihara serta diman-
faatkan semaksimalnya, karena ma-
sih banyak masyarakat memerlukan 
fasilitas untuk pelayanan,” pesannya.

Orang nomor satu Benua Etam 
itu mengakui masih banyak keper-
luan masyarakat yang belum dapat 
dipenuhi, sehingga jangan diter-
jemahkan ketika belum dipenuhi se-
olah-olah pemerintah tidak peduli, 
tetapi kapasitas keuangan terbatas.

“Mudah-mudahan kedepan bisa 
dilanjutkan untuk bisa maksimal, dan 
berperan membantu masyarakat,” 
harapnya.

Kepala Biro Umum Setda Provin-
si Kaltim Hj Lisa Hasliana melapor-
kan, bantuan hibah kendaraan op-

erasional dari Provinsi Kaltim yang 
diserahkan berjumlah 42 unit, terdiri 
lima kendaraan jenis Toyota Innova 
Reborn Type G MT, tiga unit Toyota 
Hilux 4X4 Type V AT, serta 29 unit 
ambulance dan lima mobil jenazah.

Disebutkannya, hibah kendaraan 
operasional untuk lembaga dan 
yayasan, antara lain FKUB, Datase-
men peralatan VI/1 Samarinda, Ker-
ukunan Dayak Kenyah, Sekata Foun-
dation, Pompes Al Iman Nawawiy 
Balikpapan.

Hibah ambulance diantaranya 
Masjid Attaqarrub Samarinda, Mas-
jid Besar Ash Shabirin, Masjid Bai-
tul Maqfiroh. Hibah mobil jenazah 
yaitu Faroki Ketedral Santa Maria 
Penolong Abadi Samarind, Masjid 
Al Muhajirin, Rukun Kematian Tris-
ari serta Masjid Nurul Imam Muara 
Kaman Kukar,” jelas Lisa Hasliana. 
(adv/diskominfokaltim)

Pemprov Kaltim Serahkan 42 Kendaraan Operasional 
untuk Lembaga, Organisasi dan Yayasan 



K oran Digital

rabu
9 agustus 2023 9dIsKomInfo KaltIm

sAMArinDA - Dalam upaya 
meningkatkan keterampilan dan 
kreativitas serta kemampuan men-
golah makanan dalam menciptakan 
peluang usaha guna meningkatkan 
ekonomi keluarga. Dharma Wani-
ta Persatuan Provinsi Kalimantan 
Timur (DWP) Kaltim menggelar ke-
giatan Pelatihan Membuat Puding 
Art 3 Dimensi (3D).

Pelatihan tersebut ditujukan bagi 
pengurus dan anggota DWP  instan-
si pemerintah dan vertikal di lingkun-
gan Provinsi Kaltim. 

Ketua panitia kegiatan, Nurul Ati-
ka Ujang mengungkapkan, pelatihan 
membuat puding art 3D ini merupa-
kan program kerja Bidang Ekonomi 
DWP Provinsi Kaltim berkerja sama 
dengan PT Syamdifa Salsa Utama 
Tupperware Kaltim.

“Tujuan dilaksanakannya pelati-
han ini memberikan pengetahuan 
dan keterampilan kepada pengurus 
dan anggota DWP Kaltim dalam 
membuat kreasi puding yang baik 
dan layak jual,” ujarnya di sela Pela-
tihan Membuat Puding Art 3 Dimensi 

(3D) yang digelar di Kantor Tupper-
ware Jalan Ahmad Yani 2 Nomor 15 
Samarinda, Selasa (8/8/2023).

Pelatihan yang diiikuti sebanyak 75 
peserta ini dilatih langsung oleh chef 
Arsy Tresna Chlorina. Para peserta 
diajarkan teori dasar pembuatan pu-
ding dan praktik langsung membuat 
kreasi puding art 3D.

Hadir dalam kegiatan pelatihan, 
Ketua DWP Provinsi Kaltim, Indri In-
dah Winarni Riza dan para internal 
pengurus DWP Kaltim. (adv/dis-
kominfokaltim)

Kembangkan Ekonomi Kreatif, DWP 
Gelar Pelatihan Membuat Puding Art 3D



K oran Digital

rabu 
9 agustus 2023 10

tArAkAn - Rapat Koordinasi 
(Rakor) Pengembangan Investasi 
Bidang Pariwisata di Provinsi Kali-
mantan Utara (Kaltara) Tahun 2023 
resmi digelar. Asisten Bidang Per-
ekonomian Dan Pembangunan Dr. 
Bustan, SE.,M.Si memimpin rapat di 
Hotel Paradise Kota Tarakan, Selasa 
(8/8).

Asisten Bidang Perekonomian dan 
Pembangunan Bustan menyam-
paikan, bahwa pembangunan berb-
agai Proyek Strategis Nasional (PSN) 
seperti Kawasan Industri dan Pela-
buhan Internasional (KIPI) di Tanah 
Kuning, dan pembangunan PLTA 
Mentarang Induk di Malinau, serta 
hadirnya Ibu Kota Negara (IKN) Nu-
santara di Kalimantan Timur (Kaltim) 
turut berdampak pada manufaktur dan 
insfrastruktur. Tidak hanya itu, pemba-
ngunan-pembangunan tersebut turut 
menyebabkan banyaknya pekerja 
ataupun pendatang di Kaltara.

Kondisi ini tentu merupakan poten-
si yang harus dapat dimanfaatkan, 
khususnya pada pengembangan 
sektor pariwisata. Investasi besar 
sangat dibutuhkan untuk memban-
gun industri pariwisata.

“Banyak hal dalam sektor industri 
pariwisata yang perlu kita kembang-
kan dan perlu kita bangun di Kaltara. 
Hal ini untuk melayani berbagai ke-
butuhan seperti hotel, restoran atau-
pun wahana wisata lainnya sebagai 
hiburan masyarakat maupun para 
pendatang yang akan berkunjung,” 
kata Bustan.

Namun demikian, kata Bustan, bila 
hanya mengandalkan sumber dana 
dari APBD saja, tentu tidak mencuk-
upi untuk mendukung pembangunan 
kawasan industri pariwisata terse-
but. Maka dari itu, perlu membuka 
lebar investasi industri pariwisata.

Salah satu upaya yang Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) Kaltara lakukan 
adalah dengan memberikan pen-
awaran kepada Indonesia Tourism 

Development Corporation (ITDC), agar 
ITDC dapat berinvestasi di Kaltara.

ITDC, lanjut Bustan, merupakan 
Badan Usaha Milik Negara (BUMN) 
yang memiliki portofolio besar dalam 
bidang pariwisata di Indonesia, yang 
telah ditugaskan oleh pemerintah 
untuk membangun Mandalika, La-
buan Bajo, Bali Nusa Dua dan masih 
banyak lagi.

“Tidak hanya membangun tempat 
pariwisata saja, ITDC juga membantu 
masyarakat dalam mengelola produk 
UMKM dengan pengembangan dan 
pengelola kawasan ekonomi seperti 
pelatihan mengelola dan mengemas 
produk hasil kebun dengan melibat-
kan masyarakat sekitar,” jelasnya.

Dengan adanya bantuan dari ITDC 
ini, harapannya bisa meningkatkan 
industri pariwisata Kaltara dengan 
melihat lokasi Kaltara yang cukup 
strategis serta sumber daya alam 
yang melimpah.

“Tentunya kita mempunyai hara-
pan agar pariwisata Kaltara bisa 
meningkat seperti di daerah lainn-
ya. Terlebih pendapatan yang kelak 
akan dihasilkan dari sektor pari-

wisata dapat digunakan, antara lain 
untuk pembangunan infrastruktur 
pariwisata, peningkatan kualitas 
layanan, pengembangan industri 
kerajinan lokal, dan promosi dan 
pemeliharaan warisan budaya dan 
alam,” katanya.

Selain itu, pariwisata juga men-
dorong diversifikasi ekonomi, men-
gurangi ketergantungan pada sektor 
ekonomi utama lainnya, serta mem-
perkuat identitas lokal.

“Semoga rakor ini dapat mening-
katkan kolaborasi dan pemahaman 
bersama. Sehingga dalam pelaksa-
naannya dapat menyatukan langkah, 
menyusun rencana dan tindak lanjut 
serta memberikan dukungan penuh 
demi optimalnya program-program 
pengembangan kepariwisataan di 
Kaltara,” tuntasnya.

Hadir dalam Kegiatan tersebut, 
Kepala OPD Kaltara, Korem 092/Ma-
harajalila, Ketua MUI Kaltara, Kepala 
Kadin Kaltara, Ketua PHRI Kaltara, 
Ketua HPI Kaltara, Manager Peren-
canaan BUMN ITDC, Direktur Pusat 
Pengembangan Pariwisata UGM Yo-
gyakarta. (dkisp)

Pemprov Gandeng ITDC Dorong Pengembangan Investasi Pariwisata

rAkor PAriWisAtA: Asisten bidang ekonomi dan Pembangunan, Dr. bustan, se., 
M.si memimpin rakor investasi bidang Pariwisata di hotel Paradise kota tarakan, 
selasa (8/8).
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tArAkAn - Perhelatan Olimpiade Olahraga Siswa 
Nasional (O2SN) SD, SMP, SMA/MA, SMK, SLB tingkat 
Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara) Tahun 2023 resmi 
dibuka Gubernur Kaltara, Drs. H Zainal A Paliwang, S.H., 
M.Hum, Selasa (8/8).

Kegiatan O2SN ini diikuti tidak kurang dari 212 siswa 
atlet. Meliputi 31 atlet SLB, 46 atlet jenjang pendidikan 
SD, 55 atlet jenjang pendidikan SMP, 43 atlet SMA/MA, 
dan sebanyak 37 atlet dari jenjang pendidikan SMK/MAK.

Adapun para atlet akan berlaga pada berbagai cabang 
olahraga (cabor) seperti balap kursi roda, lari 100 meter, 
lompat jauh, lempar turbo, bulu tangkis, bola bocce, tenis 
meja, dan catur. Ada juga cabor atletik, renang, pencak 
silat, karate dan senam.

Gubernur mengungkapkan, ajang O2SN bukanlah 
sekadar ajang perlombaan antar pelajar, tetapi juga 
merupakan panggung bagi para siswa untuk mengasah 
kemampuan mereka dalam berolahraga, berkompetisi 
dengan sportivitas yang tinggi, serta membentuk karak-
ter yang tangguh dan beretika.

“Para atlet yang berpartisipasi dalam O2SN ini memiliki 
potensi besar dalam menciptakan prestasi gemilang, dan 
saya percaya bahwa anak-anakku sekalian para peserta 
O2SN adalah generasi muda yang berbakat dan ber-
komitmen untuk mengharumkan nama daerah, provinsi, 
bahkan juga dapat berprestasi di tingkat nasional,”  kata 
Gubernur Zainal Paliwang usai membuka kegiatan O2SN 
yang berlangsung di halaman SMKN 2 Kota Tarakan, 
Selasa (8/8/2023).

Penyelenggaraan O2SN, lanjut Gubernur Zainal, mer-
upakan momentum penting dalam mengenali dan mem-
perkuat kemampuan siswa-siswa. Untuk itu, mari jadikan 
kompetisi ini sebagai ladang pembelajaran dan pengala-
man berharga yang tak terlupakan. 

Semangat sportivitas, kebersamaan, dan kerja sama 
antar peserta adalah inti dari O2SN, dan itulah sebagai 
modal berharga untuk kehidupan di luar arena olahraga.

Melalui pelaksanaan O2SN ini, Zainal pun berharap 
dapat mencapai apa yang menjadi tujuan bersama. Yakni 
pertama, dapat mengembangkan bakat-bakat olahraga 
yang potensial di kalangan siswa. O2SN memberikan ke-
sempatan untuk menunjukkan kemampuan terbaiknya 
dan melampaui batas-batas diri.

Kedua, melalui O2SN, mendorong semangat kompetisi 
yang sehat dan sportivitas di antara siswa. saling meng-
hormati, saling mengapresiasi, dan saling memberikan 
dukungan dalam kemenangan maupun kekalahan ada-
lah hal yang harus selalu dijunjung tinggi.

Ketiga, O2SN menjadi sarana untuk mendorong gaya 
hidup sehat di kalangan siswa. olahraga bukan hanya 
tentang mengejar medali, tetapi juga tentang menjaga 
tubuh dan pikiran yang sehat. Dan keempat, pelaksanaan 
O2SN juga merupakan kesempatan mempromosikan 
pendidikan jasmani dan olahraga di sekolah.

“Saya mengharapkan setiap peserta dapat mengambil 

pelajaran berharga dari setiap pertandingan dan mem-
perkuat motivasi untuk terus berkembang. Tak hanya 
dalam membentuk tubuh dan jiwa sehat tetapi juga 
karakter dan kedisiplinan para pelajar,” imbuhnya.

Dalam pelaksanaan upacara pembukaan O2SN, turut 
dilakukan penyerahan Program Indonesia Pintar (PIP), 
banduan non-tunai, dan penyerahan Surat Keputusan 
(SK) Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) secara sim-
bolis.

Diketahui, PIP adalah wujud komitmen pemerintah 
dalam upaya memberikan pendidikan yang berkualitas 
dan merata bagi semua anak Indonesia. melalui program 
ini, memberikan kesempatan kepada anak-anak kurang 
mampu untuk meraih mimpi-mimpi mereka tanpa ter-
hambat oleh keterbatasan ekonomi.

Begitu juga dengan memberikan bantuan non-tunai, 
yang mana bantuan non-tunai ini merupakan langkah 
maju dalam mewujudkan sistem perlindungan sosial 
yang lebih inklusif.

Sementara dalam penyerahan SK BLUD kepada SMK 
yang ada di Kaltara merupakan tonggak sejarah dalam 
meningkatkan mutu dan relevansi pendidikan vokasi 
di provinsi ini. Melalui BLUD SMK, diharapkan para pe-
serta didik dapat mengalami pembelajaran yang lebih 
kontekstual dengan menghadapi tantangan dunia kerja 
sebenarnya. “Ini akan menjadi investasi besar untuk 
mencetak lulusan SMK yang siap bersaing di dunia 
industri,” tutup Gubernur Zainal. (dkisp)

Perhelatan Bergengsi O2SN Jenjang SD 
hingga SLB se-Kaltara Resmi Dibuka

PerheLAtAn o2sn: gubernur kaltara, Drs h Zainal A Paliwang sh, 
M.hum menyambangi salah satu peserta o2sn tingkat Provinsi 
kaltara di Lapangan sMk negeri 2 tarakan, selasa (8/8).
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bALikPAPAn - Wakil Ketua DPRD 
Kota Balikpapan, Sabaruddin Panre-
calle mengakui bahwa DPRD Kota 
Balikpapan sudah menjalankan tugas 
pokok dan fungsi (tupoksi) dalam men-
gawasi proyek DAS Ampal Balikpapan. 

Sabaruddin pun tak memungkiri 
adanya proyek DAS Ampal memba-
wa dampak yang cukup signifikan 
bagi warga Kota Minyak. 

Bahkan legislatif melalui Komisi III 
DPRD Kota Balikpapan sudah mem-
berikan rekomendasi kepada ekse-
kutif untuk memutuskan kontrak 
dengan PT Fahreza Perkasa selaku 
pelaksana. Hanya saja rekomendasi 
tersebut tak diindahkan oleh Pem-
kot Balikpapan, dalam hal ini Dinas 

Pekerjaan Umum. 
“Tahapan yang dilakukan DPRD 

pertama  melakukan sidak. Tidak 
cukup sidak, juga menggelar rapat 
dengar pendapat bersama mas-
yarakat yang terkena dampak,” ujarn-
ya, Selasa (8/8/2023). 

Lebih lanjut Sabaruddin menjelas-
kan, tahapan demi tahapan sebagai 
badan yang mengawasi pemban-
gunan kota dan pemerintah, DPRD 
berulangkali memantau pengerjaan 
proyek DAS Ampal ini. 

“Kita hadirkan instansi terkait ter-
masuk Fahreza, PU dan stakeholder 
yang ada. Selanjutnya pandangan 
umum kita berikan,” jelasnya. 

Sehingga untuk saat ini bisa dilaku-

kan penelusuran oleh aparat pen-
egak hukum. Lantaran DPRD sudah 
melakukan tupoksinya mulai dari 
budgeting hingga pengawasan. 

“Dewan bukan lembaga judge-
ment, bukan lembaga pengadilan. 
Kita mengontrol, rekomendasinya 
aparat penegak hukumnya,” tambah 
Sabaruddin. 

Terkait laporan MAKI ke KPK, Sa-
baruddin pun mengapresiasi langkah 
tersebut. Sabaruddin pun memaklu-
mi adanya laporan ke KPK lantaran 
memang progres DAS Ampal berjalan 
lambat. “Wajar saja jika di laporkan. Ya 
silahkan MAKI dengan pandangannya 
terhadap proyek ini,” tutupnya. (ADV/
DPrDbalikpapan/bom)

Jalan di depan global sport yang merupakan salah satu proyek DAs Ampal yang saat ini dilaporkan MAki ke kPk.

Dugaan Korupsi DAS Ampal, DPRD Balikpapan 
Akui Sudah Jalankan Tupoksi 



K oran Digital

rabu
9 agustus 2023 13

bontAng -  Pihak developer Peru-
mahan Griya Wisata didesak segera 
menyerahkan legalitas serah terima 
pembangunan ke Pemerintah Kota 
Bontang. Hal itu merupakan hasil 
dari kunjungan lapangan Komisi III 
DPRD Bontang ke perumahan yang 
berlokasi di Kelurahan Bontang Kua-
la, Selasa (8/8/2023). 

Diketahui, pihak developer hingga 
saat ini belum menyerahkan legalitas 
fasilitas umum (fasum) dan fasili-
tas sosial (fasos) Perumahan Griya 
Wisata kepada pemerintah, padahal 
bangunan tersebut sudah lama di-
huni warga.

”Warga di perumahan ini meminta 
agar developer menyerahkan legali-
tas itu. Tapi belum juga diserahkan. 
Sehingga kami tidak bisa menyerap 
aspirasi warga di sini, untuk mereno-
vasi hingga membangun fasilitas,” 

ujar Ketua Komisi III DPRD Bontang 
Amir Tosina saat Inspeksi Mendadak 
(Sidak), Selasa (8/8/203). 

Dikatakannya, warga sudah ber-
tempat tinggal di perumahan itu 
kurang lebih 13 tahun. Namun 
sampai sekarang pihak developer 
tidak melakukan perawatan fasilitas 
umum di perumahan itu, sehingga 
banyak terbengkalai.

“Karenanya warga pun mendesak 
developer agar menghibahkan legal-
itas fasum dan fasos ke pemerintah, 
biar bisa disentuh pemerintah,” tim-
palnya.

Tak hanya itu, pria yang akrab dis-
apa Atos itu juga mendesak agar 
pihak developer menyerahkan serti-
fikat hak milik rumah tersebut kepa-
da warga yang telah menyelesaikan 
pembayaran atas rumah tersebut.

“Sampai sekarang warga belum 

punya sertifikat hak milik. Hanya 
diberi Hak Guna Bangunan (HGB), 
padahal hampir sebagian besar mer-
eka sudah lunas pembayarannya. 
Nanti akan kita panggil ulang pihak 
developer untuk menyelesaikan 
masalah yang sudah berlarut-larut,” 
tandasnya.

Sementara itu, Ketua RT 14 Pe-
rum Griya Wisata Kelurahan Bontang 
Kuala, Ira Indria mengaku kecewa 
dengan developer yang belum juga 
menyerahkan Sertifikat Hak Milik 
warga. Warga yang sudah lunas ha-
nya diberi HGB.

”Lebih dari 70 persen warga sudah 
menunaikan kewajiban membayar 
lunas rumah. Ada yang cash ada 
yang ke bank. Tapi sertifikat hak mi-
liknya belum dikasih sampai seka-
rang. Mohon pemerintah bisa menin-
daklanjuti ini,” terangnya. (adv/al)

YUSVA ALAM

kunjungan lapangan komisi iii DPrD bontang ke Perum griya Wisata.

Developer Perum Griya Wisata Didesak Serahkan 
Legalitas Pembangunan ke Pemerintah 
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bontAng - Anggota Komisi III 
DPRD Bontang meninjau lapangan 
di Jalan HM Ardans IV, Kelurahan 
Gunung Elai, Selasa (8/8/2023).

Dari penjelasan Anggota Komisi III 
DPRD, Abdul Samad terjadi pengeci-
lan lebar Sungai Dahlia di kawasan 
tersebut. Dari awal lebar sekira 5 
meter mengecil jadi sekira 1,5 meter. 

Akibat kondisi tersebut, ketika hu-
jan deras melanda air sungai akan 

meluap dan terjadi banjir. Kondisi itu 
diakibatkan pembangunan swakelo-
la warga seperti membangun siring 
maupun pembangunan turap namun 
tidak mau mengorbankan lahan war-
ga di sekitar sungai.

“Kami dapat laporan dari warga. 
Setelah terjadi pembangunan kok sun-
gai malah makin mengecil,” ujar Abdul 
Samad saat diwawancarai media ini.

Sehingga menurutnya, setelah 

berkoordinasi dengan Dinas PUPR, 
solusi yang bisa dilakukan hanyalah 
normalisasi atau pengerukan sungai. 
Lantaran jika dilakukan pelebaran 
lagi, maka kendala utamanya adalah 
lahan warga di sekitar sungai.

“Rumah warga bisa longsor ka-
lau sungai dilebarkan. Sementara 
hanya bisa pengerukan sungai saja 
agar aliran air lebih lancar,” pungkasn-
ya. (adv/al)

YUSVA ALAM

kondisi sungai Dahlia saat ini yang semakin mengecil.

Lebar Sungai di Jalan HM Ardans IV Mengecil, 
Warga Keluhkan Jadi Penyebab Banjir
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JAkArtA - Wakil Presiden Ma’ruf 
Amin menerima kunjungan Ketua 
Dewan Rakyat Malaysia Tan Sri Da-
to’Johari Abdul di Istana Wapres di 
Jakarta, Selasa (8/8/2023). 

Dalam kesempatan tersebut Wa-
pres dan Ketua Dewan Rakyat Malay-
sia berdiskusi mengenai ketahanan 
pangan hingga investasi di Ibu Kota 
Nusantara (IKN).  “Baru saja Wa-
pres menerima tamu dari Malaysia, 
pimpinan parlemen Malaysia, ada 
beberapa hal yang dibicarakan di an-
tara mereka berdua,” ujar Juru bicara 
Wapres Masduki Baidlowi di Jakarta, 
Selasa (8/8/2023).

Masduki mengatakan pimpinan 
parlemen Malaysia sangat berharap 
IKN segera terwujud, sebab menurut 
pihak Malaysia keberadaan IKN di 
Pulau Kalimantan akan menjadikan 
Kalimantan sebagai pusat pertum-

buhan ekonomi baru dan juga akan 
berdampak positif bagi Malaysia.

“Jadi mereka berharap sekali IKN 
bisa segera dan itu menjadi pembic-
araan dengan Wapres bagaimana 
agar Malaysia memberi dukungan 
dan kemungkinan untuk investasi di 
sana,” kata Masduki.

Wapres dan pimpinan Parlemen 
Malaysia juga membicarakan sin-
ergitas negara-negara di ASEAN un-
tuk menjadi pusat pertumbuhan dan 
perdamaian dunia, serta berbicara 
mengenai ketahanan pangan dan 
peluang kerja sama kedua negara.

“Selama ini kan (masalah) pangan 
di Indonesia diatasi oleh Indonesia, 
Malaysia ya oleh Malaysia, kenapa 
tidak bersama. Dan itu sudah mu-
lai menjadi pembicaraan dari pihak 
Malaysia yang menginginkan itu, se-
hingga nanti bagaimana idealnya ke 

depan ASEAN bukan hanya menjadi 
pusat pertumbuhan ekonomi tapi 
juga kemandirian pangan,” jelasnya.

Selain itu Wapres pada kesempa-
tan tersebut. juga menyampaikan 
harapan mengenai kerja sama pen-
anganan tenaga kerja ilegal dan per-
lindungan pekerja migran Indonesia 
di Malaysia.

“Harapan dari Wapres kepada 
pimpinan parlemen untuk selalu 
menyuarakan pentingnya menjaga 
dan melindungi tenaga kerja. Se-
bagaimana kita ketahui tenaga kerja 
Indonesia cukup besar di sana dan 
dalam hal ini supaya tidak timbul ma-
salah-masalah yang berhubungan 
dengan ketenagakerjaan di sana,” 
kata Masduki. (Ant/Mk) 

Pewarta : Rangga Pandu Asmara Jingga
Editor : Guido Merung

ANTARA/HO-BPMI SETWAPRES 

Wapres Ma’ruf Amin menerima kunjungan ketua Dewan rakyat Malaysia tan sri Dato’Johari Abdul, di Jakarta, selasa 
(8/8/2023). 

Wapres dan Ketua Dewan Rakyat Malaysia Bahas Investasi IKN  
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JAkArtA - Sekelompok umat 
Hindu dan Buddha menggelar doa 
bersama untuk kelancaran proses 
pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) 
Nusantara di Provinsi Kalimantan 
Timur.

Koordinator Staf Khusus Presi-
den Ari Dwipayana mengatakan doa 
bersama yang dilakukan di titik nol 
bersama umat Hindu dan Buddha 
bertujuan mengucapkan syukur atas 
anugerah kemerdekaan yang telah 
diraih bangsa Indonesia.

“Hari ini adalah hari yang sangat 
baik soma kliwon (Senin Kliwon) 
wuku Kuningan. Hari suci Pemace-
kan Agung di dalam tradisi Hindu dan 
hari baik juga dalam umat Buddha,” 
ujarnya dalam keterangan pers di 

Jakarta, Senin (7/8/2023). 
Ia berharap, momentum Hari Ulang 

Tahun Ke-78 Kemerdekaan Indone-
sia bisa membawa negara ini sema-
kin maju, adil, makmur, dan sejahtera.

Seorang pemuka umat Hindu yang 
hadir bernama Ida Pedanda Nyoman 
Temuku Manuaba menyatakan doa 
dipanjatkan kepada Ida Sang Surya 
yang memberi tenaga dan energi, 
serta kepada Sang Yang Ibu Perti-
wi yang memberikan kesejahteraan 
dunia dan juga tempat untuk pemba-
ngunan IKN Nusantara.

“Semoga pembangunan IKN Nu-
santara berjalan dengan lancar, 
supaya pembangunan IKN Nusan-
tara cepat berhasil dan hasilnya 
diberikan yang terbaik,” ucap dia.

Seorang pemuka umat Buddha 
yang diwakili oleh Bhante Sri Sub-
hapanno Mahathera menuturkan 
pembangunan IKN yang telah dilaku-
kan oleh pemerintah Indonesia telah 
berlangsung dengan pesat.

Menurutnya, hal itu sesuai den-
gan apa yang disaksikannya secara 
langsung di lokasi IKN Nusantara. “Di 
sini, kita bersama berdoa dan ber-
saudara. Tiba saatnya kita berdoa 
untuk kedamaian dan kesuksesan 
dalam hal pembangunan IKN,” ucap 
dia. (Ant/Mk) 

Pewarta : Sugiharto Purnama
Editor : Maximianus Hari Atmoko

ANTARA/DOKUMEN PRIBADI

sekelompok umat hindu dan buddha berfoto bersama di bawah tulisan titik nol nusantara di kawasan ikn, kalimantan 
timur, senin (7/8/2023). 

Umat Hindu dan Buddha Gelar Doa Bersama 
demi Kelancaran Pembangunan IKN
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PiMPinAn LKP BBEC binaan PT 
Pupuk Kalimantan Timur (Pupuk 
Kaltim) Fatmawati, raih penghargaan 
Indonesia Executive Professional 
and Leadership Award 2023 dari Na-
tional Award Foundation. Penghar-
gaan ini sebagai bentuk apresiasi 
atas dedikasi Fatmawati dalam men-
dukung terciptanya tenaga terampil 
di Kota Bontang, melalui bekal pela-
tihan yang difasilitasi di LKP BBEC 
guna menciptakan peluang usaha 
sekaligus mewujudkan masyarakat 
mandiri dan sejahtera. 

Diungkapkan Fatmawati, penghar-
gaan ini menjadi motivasi baginya 
untuk terus berbuat dalam men-
dorong peningkatan kapasitas mas-
yarakat, melalui pelatihan keterampi-
lan yang dilaksanakan LKP BBEC di 
Kota Bontang. Hal ini pun tak lepas 
dari peran Pupuk Kaltim yang sejauh 
ini telah melakukan pembinaan serta 
kerjasama aktif dengan pihaknya, 
guna mendukung pengembangan 
keterampilan sumberdaya manusia 
pada berbagai pelatihan yang dilak-
sanakan.

Fatmawati menilai Pupuk Kaltim 

memiliki komitmen tinggi dalam 
mendorong peningkatan kapasi-
tas masyarakat, yang ditunjukkan 
melalui kesinambungan pembinaan 
mulai awal LKP BBEC terbentuk dan 
menjadi mitra binaan. Selanjutnya 
lembaganya itu pun diberdayakan 
sekaligus dipercaya Pupuk Kaltim 
untuk melaksanakan berbagai pela-
tihan, yang diinisiasi Perusahaan 
untuk peningkatan SDM di Kota 
Bontang.

“Tentunya penghargaan ini tidak 
lepas dari peran Pupuk Kaltim, 
yang selama ini telah mendukung 
LKP BBEC berkiprah di Bontang. 
Sejak menjadi mitra binaan hingga 
pemberdayaan dengan bermitra 
aktif bersama Pupuk Kaltim, LKP 
BBEC terus tumbuh menjadi lem-
baga pelatihan yang berkomitmen 
mencetak tenaga terampil,” ungkap 
Fatmawati, usai menerima peng-
hargaan di Hotel Savoy Homann Bi-
dakara, Bandung Jawa Barat, pada 
28 Juli 2023.

Sejak berdiri pada 2006, LKP BBEC 
awalnya hanya memfokuskan diri 
pada program peningkatan bahasa 

Inggris kepada warga sekitar. Na-
mun dalam perjalanannya, semakin 
banyak warga yang meminta dia-
dakannya pelatihan pada beragam 
keterampilan, sehingga mendorong 
Fatmawati membuka peluang pen-
jajakan dengan Pupuk Kaltim untuk 
memfasilitasi hal tersebut. 

Salah satunya bidang tata boga 
yang berawal pada 2008, didasa-
ri banyaknya permintaan mas-
yarakat untuk potensi pengemban-
gan produk olahan hasil laut. Hal 
ini melihat hasil laut Bontang yang 
terbilang tinggi, sehingga menjadi 
peluang bagi usaha masyarakat 
yang bisa dikembangkan pada be-
ragam produk. 

“Banyak yang ingin membuka us-
aha produk olahan hasil laut tapi 
tidak paham caranya, makanya 
kami diminta mengadakan pelatihan 
tersebut. Dan akhirnya LKP BBEC 
berkomunikasi dengan Pupuk Kaltim 
untuk menindaklanjuti itu, agar bisa 
memfasilitasi pelatihan yang awal-
nya ditujukan bagi masyarakat ne-
layan dan pesisir Bontang,” papar 
Fatmawati. 

Berkomitmen dan Inovatif, LKP BBEC Binaan Pupuk Kaltim Raih 
Indonesia Executive Professional and Leadership Award 2023
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Bak gayung bersambut, Pupuk 
Kaltim pun langsung memberikan re-
spon positif hingga akhirnya menjadi 
mitra binaan perusahaan sejak 2012. 
Selama prosesnya, LKP BBEC dibina 
pada berbagai aspek tata kelola dan 
pengembangan lembaga, hingga 
diberdayakan Pupuk Kaltim untuk 
memberikan pelatihan keterampi-
lan bagi masyarakat secara berkala 
pada berbagai bidang. Kepercayaan 
inilah yang akhirnya mampu mem-
bawa LKP BBEC menjadi salah satu 
lembaga pelatihan yang kompeten di 
Kota Bontang hingga kini. 

Menurut Fatmawati, menjadi mitra 
binaan Pupuk Kaltim memiliki banyak 
keunggulan karena sasaran pembi-
naan yang dilakukan secara terfokus 
dalam mendorong pengembangan 
kapasitas masyarakat. Dimana pen-
dampingan disesuaikan dengan ke-
butuhan dan sasaran pengembangan 
usaha dengan tahapan yang jelas. 
Langkah ini menjadikan LKP BBEC 
terus tumbuh dari awalnya hanya 
terkonsentrasi di bidang tata boga, 
berkembang dengan beragam pelati-
han lainnya seperti manajemen usaha, 
manajemen restoran hingga barista.

“Masyarakat yang pernah difasil-
itasi Pupuk Kaltim dan dibekali di 
LKP BBEC, saat ini aktif di berbagai 
bidang usaha sesuai dengan keter-
ampilan yang didapatkan. Pengem-
bangan usaha pun dimonitor secara 

bertahap, agar kesinambungan pem-
binaan dan pendampingan mampu 
mendorong pelaku usaha menjadi 
mandiri,” lanjut Fatmawati. 

Atas kiprahnya, LKP BBEC setida-
knya telah meraih 20 lebih penghar-
gaan tingkat lokal Bontang hingga 
nasional, sebagai bentuk pengakuan 
terhadap eksistensi lembaga yang 
dinilai berkontribusi terhadap pen-
ingkatan keterampilan dan kapasitas 
masyarakat. Utamanya mendorong 
terciptanya peluang usaha guna 
mewujudkan masyarakat mandiri 
dan sejahtera. 

“Kami pun menyampaikan teri-
ma kasih atas kepercayaan Pupuk 
Kaltim selama ini, yang telah meng-
gandeng LKP BBEC memfasilitasi 
masyarakat untuk mendapatkan 
keterampilan yang memadai. Seh-
ingga dari kerjasama yang terjalin, 
LKP BBEC bisa mencapai posisi saat 
ini,” tutur Fatmawati. 

VP TJSL Pupuk Kaltim Sugeng 
Suedi, mengatakan dukungan bagi 
LKP BBEC merupakan salah satu 
bentuk komitmen perusahaan da-
lam hal pemberdayaan, sekaligus 
mendorong peningkatan kapasitas 
masyarakat melalui bekal pelatihan 
untuk menciptakan peluang usaha 
mandiri. Langkah ini juga bentuk 
peran serta Pupuk Kaltim dalam 
meningkatkan kesejahteraan mas-
yarakat lokal, dengan menyasar 

pengembangan ekonomi kreatif dari 
keterampilan yang dibekali. 

“Pupuk Kaltim tidak bisa bergerak 
sendiri tanpa dukungan dari berbagai 
pihak. Adanya kolaborasi bersama 
lembaga pelatihan seperti LKP BBEC, 
merupakan salah satu langkah aktif 
perusahaan memberikan manfaat 
melalui pemberdayaan dalam men-
capai kemandirian,” terang Sugeng. 

Sugeng pun berharap prestasi ini 
dapat memotivasi LKP BBEC terus 
meningkatkan peran dalam mence-
tak sumberdaya manusia yang ter-
ampil di Kota Bontang, melalui ragam 
pelatihan yang digelar. Pupuk Kaltim 
sebagai perusahaan yang menga-
kar dan memiliki kedekatan dengan 
masyarakat, senantiasa berkomit-
men mendukung peningkatan kom-
petensi dan keterampilan agar SDM 
lokal memiliki peluang sekaligus 
kesempatan yang lebih luas dalam 
menggali peluang usaha mandiri. 

“Kami ucapkan selamat atas 
prestasi yang telah diraih LKP 
BBEC, dan jadikan ini motivasi un-
tuk terus meningkatkan kontribusi 
di masyarakat. Begitu juga dengan 
Pupuk Kaltim, berkomitmen untuk 
terus mendukung penguatan kapa-
sitas masyarakat dalam mencapai 
kemandirian dengan menangkap pe-
luang usaha yang memiliki potensi 
untuk dikembangkan,” pungkas Su-
geng. (ADV)
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tAnJung reDeb - Kendaraan roda 
dua akan dapat melintasi Jembatan 
Sambaliung pada 10 Agustus men-
datang. Pasalnya dalam dua hari ke 
depan akan dilakukan pengaspalan. 

Pejabat Pelaksana Kontrak (PPK) 
Perbaikan Jembatan Sambaliung 
DPURPR Kaltim, I Nyoman Swardika 
menyampaikan, pemberitahuan dapat 
melintasi Jembatan Sambaliung ber-
dasarkan pengumuman dari Pemkab 
Berau bahwa jembatan bisa dilintasi 
kendaraan roda dua. Namun dengan 
catatan tidak menggangu pengerjaan 
marka atau pembatas jalan.

“Tanggal 10 Agustus nanti In-
sya Allah kendaraan roda dua su-
dah bisa melintas,” katanya, Selasa 
(8/8/2023).

Adapun pengaspalan badan jalan 

Jembatan Sambaliung ini diprediksi 
selesai paling lama dua hari dengan 
dua tahap. Yakni, arah memanjang 
sisi kiri dan kanan. Walaupun sebe-
narnya bisa selesai dalam satu hari, 
pihaknya tetap melakukan pengece-
kan menyeluruh untuk menghindari 
adanya permasalahan.

“Tapi jika ada masalah kita akan 
langsung tangani secepatnya, oleh 
sebab itu kita beri waktu dua hari 
agar benar-benar matang,” jelasnya.

Sedangkan, untuk kendaraan roda 
empat ditargetkan dapat melintasi 
Jembatan Sambaliung pada akhir 
September mendatang. Walaupun 
memang kontrak berakhir pada Ok-
tober, pihaknya berupaya memper-
cepat pengerjaan.

Mengantisipasi oknum yang meng-

gunakan kendaraan roda empat melin-
tas, pihaknya akan menggunakan 
sistem buka tutup jembatan agar bisa 
menyaring kendaraan roda dua saja 
yang bisa melintasi jembatan.

“Kita akan pasang pintu seperti se-
belumnya, jadi hanya kendaraan roda 
dua yang dapat melintas,” tuturnya.

Sementara, setelah pengaspalan 
pihaknya akan kembali fokus pada 
penguatan pilar tambahan jembatan. 
Agar dapat segera dilintasi kenda-
raan roda empat tepat waktu. 

“Kita mesti lebih teliti lagi, jika be-
nar-benar aman dan selesai segala 
tahapan maka baru bisa kita buka 
Jembatan Sambaliung,” pungkasn-
ya. (mnz/dez)

Progres perbaikan Jembatan sambaliung saat ini sedang dilakukan pengaspalan. 

10 Agustus, Roda Dua Bisa Melintas di Jembatan Sambaliung
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tAnJung reDeb - Kampung Sei 
Bebanir Bangun dan Gurimbang 
di Kecamatan Sambaliung akan 
mendapatkan bantuan internet desa 
dari Pemerintah Provinsi (Pemprov) 
Kaltim. 

Bantuan tersebut diterima 
langsung oleh Kabid Penyelenga-
raan E-Government Dinas Komuni-
kasi dan Informatika (Diskominfo) 
Berau, Rahmatia, saat kunjungan 
kerja Gubernur Kaltim, Isran Noor 
ke Kabupaten Berau belum lama ini. 

Dijelaskannya, internet desa itu 
berupa penguat sinyal atau repeater 

yang bisa menerima dan mentrans-
fer sinyal. Hal tersebut merupakan 
salah satu langkah mengentaskan 
blankspot di Bumi Batiwakkal. 

“Tapi kami belum tahu kapan di-
realisasikan karena itu bantuan dari 
Diskominfo Kaltim, yang jelas tahun 
ini,” katanya, Selasa (8/8/2023).

Sebenarnya, kata Rahmatia, semua 
kampung di Kabupaten Berau masih 
membutuhkan internet desa. Namun 
sudah lebih baik dengan bantuan 
program 1.000 WiFi gratis dari Pe-
merintah Kabupaten (Pemkab) Be-
rau. 

“Dengan adanya program 1000 
titik WiFi gratis ini semua kampung 
juga sudah dapat akses internet,” 
terangnya. 

Dirinya berharap, bantuan terse-
but dapat dimanfaatkan pemerintah 
kampung Sei Bebanir Bangun dan 
Gurimbang dengan baik. 

“Mudah-mudahan ke depan ada 
bantuan internet desa lagi. Mungkin 
karena keterbatasan anggaran dari 
provinsi juga hanya memberikan 
bantuan kepada dua kampung dulu,” 
pungkasnya. (mnz/dez)

kabid Penyelenggaraan e-goverment Diskominfo berau, rahmatia. 

Dua Kampung di Berau Terima Internet Desa dari Pemprov Kaltim
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bALikPAPAn - Atlet Ikatan Olahra-
ga Dansa Indonesia (IODI) Balikpa-
pan, Anastasya Jolie Vien berhasil 
mengharumkan nama Indonesia di 
ajang Asia Cup Dancesport Taipei 
Open Championship 2023.

Pelatih Nirmala Studio, Asbar 
mengatakan, dalam acara yang 
berlangsung di Taiwan, Minggu 
(6/8/2023) lalu, Anastasya berhasil 
menyabet 5 medali, yakni 2 emas 
dan 3 perunggu.

“Jumlah peserta dalam event 
tersebut kurang lebih sekitar 200 
peserta yang berasal dari 28 negara,” 

ungkapnya, Selasa (8/8/2023).
Dia memaparkan, Anastasya ber-

hasil membawa pulang medali emas 
dalam kategori Cha-cha-cha under 
12 dan Samba under 12.

“Sedangkan yang medali perunggu 
dari kelas Open Jive under 12, Open 
Passo under 12 dan Open Rumba 
12,” jelasnya.

Dalam mengikuti perlombaan 
kancah internasional di Taipei, Tai-
wan itu Anastasya ditunjuk oleh 
salah satu pelatih senior Indonesia, 
yakni Rachel Lanny Budiani.

Diketahui, Anastasya Jolie Vien 

yang duduk di Sekolah Menengah 
Pertama Negeri (SMPN) 1 Balikpa-
pan dilatih dengan maksimal oleh 
sang pelatih yakni Asbar di Club Nir-
mala Studio.

Asbar menilai, dengan prestasi 
yang berhasil diraih Anastasya mem-
buat atlet-atlet IODI Balikpapan akan 
semakin diperhitungkan.

“Saat ini atlet-atlet IODI juga sering 
berlatih untuk mempersiapkan event 
selanjutnya. Saya harap dengan 
prestasi Anastasya menjadi motiva-
si untuk lebih baik di ajang Pra PON 
nanti,” tandasnya. (dez)

ISTIMEWA

Anastasya Jolie Vien atlet dansa ioDi balikpapan yang berhasil berprestasi di kancah internasional.

Atlet Dansa Asal Balikpapan Berhasil 
Torehkan Prestasi di Kancah Internasional
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bALikPAPAn - Polresta Balikpapan berhasil mengung-
kap puluhan kasus peredaran narkotika sepanjang bulan 
Juli 2023 lalu. Dan hasilnya ada 41 kasus dengan 46 ter-
sangka serta barang bukti sabu sebanyak 103,32 gram. 

Kapolresta Balikpapan Kombes Polisi Anton Firmanto 
mengatakan, puluhan kasus tersebut diungkap oleh 
Satresnarkoba Polresta Balikpapan dan Polsek jajaran. 
Satresnarkoba sendiri menangani 29 kasus dengan 32 
tersangka serta barang bukti sabu sebanyak 89,39 gram. 

Untuk di tingkat Polsek, Balikpapan Barat cukup terting-
gi. Ada 6 kasus dan 6 tersangka dengan barang bukti 3,24 
gram sabu. Disusul Polsek Balikpapan Selatan dengan 
barang bukti 7,81 gram dan 3 tersangka. 

Selanjutnya Polsek Balikpapan Utara mengungkap 2 
kasus dan 3  tersangka dengan barang bukti 0,5 gram. 
Dan Polsek Balikpapan Timur 2 kasus 2 tersangka, den-
gan barang bukti sabu sebanyak 2,38 gram. 

“Dari pengungkapan ini muaranya berada di wilayah 
Balikpapan Barat,” ujar Kapolresta Balikpapan, Selasa 
(8/8/2023). 

Lebih lanjut Anton menjelaskan, dalam melakukan aksin-
ya para pelaku mempunyai modus yang bermacam-macam 
dalam upaya mengelabui petugas kepolisian. 

“Modusnya beragam, mulai dari menyembunyikan 
sabu dalam botol deodoran, kotak rokok, hingga kotak 
kaca mata,” jelasnya. 

Pihak kepolisian pun masih terus melakukan pengem-
bangan kasus, termasuk mencari tahu asal dan pemilik 
atau bandar dari barang haram yang diedarkan para 
tersangka.  “Masih kami kembangkan terus sampai ke 
pucuknya. Kita ingin Balikpapan ini bersih dari peredaran 
narkotika,” tambahnya. 

Dengan banyaknya pengungkapan kasus narkoba di 
Kota Balikpapan ini, merupakan komitmen pihak Pol-
resta Balikpapan dalam memerangi peredaran narkoba.  
“Harapannya ada peran serta masyarakat bersama da-
lam melawan peredaran narkoba ini. Karena polisi tidak 
dapat bekerja sendiri,” tutupnya. (bom)

kapolresta balikpapan, kombes Pol Anton Firmanto didampingi kasat resnarkoba, kompol sujarwo dan kasi humas, AkP 
edy menunjukkan barang bukti hasil ungkapan kasus narkoba.

Juli 2023, Polresta Balikpapan Ungkap 41 
Kasus dan Tangkap 46 Tersangka Narkoba 
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bALikPAPAn - Musim kemarau 
saat ini tengah melanda kawasan 
Kalimantan Timur dan sekitarnya. 
Dampak yang ditimbulkan pun berku-
rangnya intensitas hujan secara sig-
nifikan. Bahkan tercatat, selama 3 
minggu ini baru sekali turun hujan di 
kawasan Kota Balikpapan, Samrinda 
dan Kabupaten PPU.

Tidak adanya hujan yang menggu-
yur Kota Balikpapan dalam beberapa 
waktu ini, membuat penyusutan air di 
Waduk Manggar kilometer 12 Karang 
Joang milik Perumda Tirta Manun-

tung Balikpapan (PTMB).
Direktur Operasional PTMB, Anang 

Fadliansyah mengatakan, Waduk 
Manggar yang merupakan sumber 
air baku utama Kota Balikpapan saat 
ini merupakan waduk tadah hujan. 
Dan saat ini kondisi level waduk su-
dah diposisi 9,57 meter dari kondisi 
normal 10,30 meter.

“Saat ini kondisinya masih normal 
dan kategori aman,” ujarnya, Selasa 
(8/8/2023).

Lebih lanjut Anang Fadliansyah 
menjelaskan, untuk status siaga 

sendiri jika level air di Waduk Mang-
gar berada di posisi 7 meter. 

“Tapi itu jangan sampai terjadi lah 
ya, kita berdoa saja hujan di Balikpa-
pan, khususnya di kawasan Karang 
Joang sana,” jelasnya.

Dengan kondisi ini Awang pun me-
mastikan jika distribusi air bersih 
ke pelanggan masih belum tergang-
gu. “Tapi kalau yang saat ini untuk 
bertahan berapa lama, kita masih 
menunggu perhitungan dari BWS 
(Balai Wilayah Sungai),” tambahn-
ya. (bom)

kondisi Waduk Manggar di karang Joang menjadi suplai air bersih bagi warga kota balikpapan.

Waduk Manggar Menyusut, PTMB Sebut Masih Aman
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bontAng - Komisi V DPR RI 
mengunjungi Kampung Selam-
bai, Kelurahan Loktuan, Bontang, 
Selasa (8/8/2023). Kunjungan 
tersebut untuk meninjau rencana 
melanjutkan penataan kawasan 
kumuh.

Anggota Komisi V DPR RI Ir-
wan, mengungkapkan Kampung 
Selambai pernah mendapatkan 
penanganan kawasan kumuh 
pada tahun 2019-2020 dengan 
alokasi anggaran Rp18 miliar. 

Namun ia menilai perlu lanjutan 
penataan kawasan di Selambai, 
untuk terus menekan tingkat ke-
kumuhan di kawasan tersebut. Ia 
pun menyatakan akan ada aloka-
si anggaran sebesar Rp30 miliar 
untuk pengentasan masalah ke-
kumuhan di Selambai.

kunjungan komisi V DPr ri ke kampung selambai, Loktuan, bontang

Selambai Akan Dapat Kucuran Rp30 M, Penataan Kawasan Kumuh
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“Di beberapa rapat saya meminta 
Kementerian PUPR untuk melanjut-
kan penataan kawasan kumuh di 
Selambai, kalau tidak mangkrak. 
Outputnya gimana supaya bisa 
menurunkan tingkat kekumuhann-
ya, artinya bebas stunting, sanitasi 
itu tuntas.

Menurutnya dengan menurunkan 
tingkat kekumuhan di Selambai, ka-
wasan tersebut bisa menjadi pusat 
publik yang baru di Kota Bontang. 
Itulah mengapa, ia menilai perlu ada 
tindaklanjut dari Program Kota Tan-
pa Kumuh (Kotaku) di Selambai.

“Selambai bisa jadi pusat publik 
baru baik wisata dan kuliner. Kalau itu 
terjadi itu bisa membantu PAD bon-
tang dan tentunya menyelesaikan 
masalah utamanya yakni kekumu-
han dan kemiskinan,” tandasnya.

Sementara Kepala Balai Prasara-
na Permukiman Wilayah Kaliman-
tan Timur, Rozali Indra mengatakan, 
akan ada gelontoran dana sebesar 
Rp30 miliar untuk membeton jem-
batan di Kampung Selambai yang 

memang telah menjadi skala priori-
tas pembangunan Kotaku.

Betonisasi sebutnya dibutuhkan 
untuk mobilitas masyarakat dan 
konektivitas. Selain itu, diharapkan 
mampu mendorong pariwisata dia-
tas laut Kampung Selambai.

Saat ini, Indra menjelaskan taha-
pan yang sedang dilaksanakan yak-

ni review detail engineering desain 
(DED). Ia pun memastikan bahwa 
tahap lelang juga akan dilaksanakan 
tahun ini.

“Skema yang digunakan ialah ta-
hun jamak. Tahap lelang akan dilaku-
kan tahun ini juga. Kalau tahapan ini 
sudah selesai langsung kami kerja-
kan,” tutupnya.(eky)
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tenggArong - Satlantas Polres 
Kukar, selama dua hari ini, secara re-
smi menerapkan pola baru dalam uji 
praktik Surat Izin Mengemudi (SIM) 
roda 2 atau SIM C. Yakni mengganti 
pola angka 8 dan zig-zag dengan 
menjadi pola Letter U, Letter S dan 
trek lurus. Ini dianggap menjadi lebih 
mudah dibandingkan lintasan sebel-
umnya.

“Dengan adanya perubahan uji 
SIM praktik R2 hasil dari kajian dan 
evaluasi atas perintah Kapolri dan 
Korlantas (Polda Kaltim),” ungkap 
Kasatlantas Polres Kukar, AKP Reza 
Pratama Rhamdani Yusuf, pada me-

diakaltim.com, Selasa (8/8/2023).
Lanjut Reza, total ada empat lin-

tasan yang menjadi trek pengujian 
yang dijadikan satu. Yakni diawali 
start dan kemudian dilanjutkan den-
gan reaksi berhenti. Kemudian let-
ter S dan U-turn. Empat bagian ini 
menjadi satu rangkaian, dan sudah 
melalui kajian berdasarkan kondisi 
di jalan raya. 

“Di situ akan dites bagaimana pen-
gendara menaiki kendaraan sebaik 
mungkin. Ini (tes) simpel tetapi me-
wakili kondisi lapangan (jalan raya),” 
lanjut Reza.

Ia pun menyebut, menyiapkan 

waktu khusus bagi masyarakat un-
tuk bisa melakukan latihan secara 
mandiri. Yakni ketika pelayanan pem-
buatan sudah selesai, atau pun pada 
sore hari. Petugas siap memberikan 
coaching clinic secara gratis untuk 
masyarakat.

“Tinggal bawa motor sendiri, kare-
na tidak wajib menggunakan motor 
dari lantas. Karena saat ini uji praktik 
sudah sangat diakomodir oleh Polri 
sehingga lebih mudah dari sebel-
umnya tanpa mengurangi kemahi-
ran atau keawasan pengendara di 
jalan,” tutupnya. (afi)

RAfI’I/MedIA KAlTIM

salah satu masyarakat yang melakukan uji praktik siM C di satlantas Polres kukar.

Satlantas Polres Kukar Mulai Berlakukan Lintasan Baru Uji SIM C 
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sAngAttA - Tiga pelajar asal Ku-
tai Timur (Kutim) yang lolos seleksi 
pada ajang pemilihan Pelopor Pelajar 
Keselamatan Lalu Lintas Angkutan 
Jalan (LLAJ), bakal mengikuti ajang 
serupa di tingkat provinsi Kaltim pada 
8 hingga 9 Agustus 2023. Ketiga pe-
lajar itu adalah, M Risky Ramadhan 
asal SMKN 1 Sangatta Utara, Ariiq 
Maulana Afriyansyah asal SMAN 
2 Sangatta Utara serta Magdalena 
Naura Attalya asal SMAN 1 Sangatta 
Selatan.

“Mereka ini hebat-hebat. Kami 
sudah memberikan pelatihan dan 
pendampingan berkolaborasi den-
gan masing-masing sekolah. Kami 
optimis mereka bisa bersaing den-
gan pelajar lain dari kabupaten/
kota se-Kaltim,” ujar Kepala Dinas 
Perhubungan (Dishub) Kutim Joko 
Suripto, saat melepas ketiga pelajar 
tersebut, Senin (7/8/2023).

Dijelaskan, pihaknya bersama gu-
ru-guru di sekolah masing-masing 
terus memberikan masukan sebe-
lum bertolak ke Samarinda. Salah 
satunya sejumlah materi yang akan 

dilombakan di tingkat provinsi. Ki-
si-kisi sudah disampaikan. Demikian 
juga pelatihan-pelatihan lainnya.

Menurut mantan Kabag Pemer-
intahan Setkab Kutim ini, lomba 
pelopor pelajar sendiri merupakan 
agenda rutin tahunan Kementrian 
Perhubungan (Kemenhub). Salah 
satu tujuannya menggugah kesada-
ran serta kepada para pelajar khu-
susnya jenjang menengah ke atas, 
agar  memiliki kepedulian dan kes-
adaran untuk membentuk karakter 
budaya keselamatan lalu lintas dan 
angkutan jalan. Tahun ini mengambil 
tema “Safety Transport For Indone-
sia’s future”.

Kepada awak media, Joko Suripto 
yang saat melepas turut didampingi 
Sekretaris Dishub Deky Hermawan 
mengatakan ketiga pelajar terse-
but merupakan hasil seleksi yang 
dilakukan oleh Dishub Kutim pada 
(26//6/2023) lalu yang diikuti seban-
yak 36 peserta dari berbagai sekolah 
setingkat SMA di Kabupaten Kutim.

“Kami (Dishub Kutim) optimis 
anak-anak kita bisa bersaing dengan 

peserta pelajar yang berasal  dari ka-
bupaten/kota lain di Kaltim,” ujarnya.

“Pesan saya jangan minder. Kalian 
punya potensi, dan kalau lolos sam-
pai ke tingkat nasional. Nanti ada 
bonus dari kantor, dan dari kantong 
pribadi saya sendiri,” ujarnya.

Di tempat yang sama, Kepala 
Bidang Pengembangan dan Kese-
lamatan Dishub Kutim Murni Irawa-
ti mengatakan, ketiga pelajar yang 
berasal dari tiga sekolah setingkat 
SMA ini akan mengikuti pemilihan 
pelajar Pelopor Keselamatan LLAJ  
tingkat Provinsi Kaltim selama dua 
hari mulai tanggal 8 hingga 9 Agus-
tus di salah satu hotel di Samarinda.

“Ada tiga kategori lomba. Yakni 
karya tulis, inovasi alat peraga ke-
selamatan, public speaking, ser-
ta ada penilaian tambahan yakni 
performance dimana dewan juri ti-
dak hanya menilai dari hasil karya 
para peserta, nanum juga menilai 
bagaimana mereka mempresenta-
sikan,” ujarnya. (rkt2)

Target Prestasi, 3 Pelajar Kutim Ikut Lomba 
Pelopor Keselamatan LLLAJ se-Kaltim
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sAngAttA - 861 Pegawai Pe-
merintah dengan Perjanjian Kerja 
(PPPK) Formasi Tahun 2022 akhirn-
ya menerima Surat Keputusan (SK) 
pengangkatan. Penyerahan SK itu 
dilakukan secara simbolis oleh Bu-
pati Ardiansyah Sulaiman kepada 
dua orang perwakilan PPPK Guru dan 
Teknis di Ruang Akasia Gedung Ser-
ba Guna (GSG) Bukit Pelangi, Senin 
(7/8/2023).

Saat sambutan, Bupati Ardiansyah 
Sulaiman mengatakan sudah be-
berapa tahun ini belum ada formasi 
CPNS untuk di daerah hanya di pusat 
saja, jadi peluang untuk menjadi ASN 
hanya ada melalui konsep PPPK. 
Tentu hal itu, harus disyukuri sebab 
menjadi peluang bagi TK2D untuk 
mengisi kekosongan PPPK tersebut. 

Maka dari itu yang telah lulus dan 
berhak menyandang status PPPK 
karena itu juga ASN selain PNS.

“Setelah lima tahun apabila diper-
timbangkan baik maka status PPPK-
nya bisa diperpanjang, oleh karena 
itu saudara yang lulus PPPK sudah 
jelas harus mematuhi aturan-aturan 
kepegawaian. Jadi hati-hati bekerja, 
tetap taati aturan kepegawaian, kare-
na aturan sekarang ini sudah ketat,” 
ujarnya.

Salah satu aturannya, jika tak 
hadir selama delapan hari secara 
berturut-turut bisa kena peringatan. 
Berbeda lagi berselang waktu dapat 
diakumulasikan hingga 26 hari su-
dah langsung diambil tindakan untuk 
diberhentikan.

“Mudah-mudahan mereka bisa 

bekerja dengan baik. Ada yang TMT 
1 Juni untuk PPPK Guru dan 1 Agus-
tus PPPK Teknis. Artinya mereka su-
dah bekerja sebagai ASN dengan 
konsep PPPK,” ucap Ardiansyah di 
hadapan Asisten Pemkesra Poniso 
Suryo Renggono, Kadisdikbud Kutim 
Mulyono, Kadinsos Ernata Hadi Suji-
to dan undangan lainnya.

Sebelumnya, Kepala BKPSDM 
Kutim Misiliansyah mengutarakan 
sebanyak 718 PPPK guru dan 143 
PPPK teknis jadi yang menerima SK 
PPPK-nya ada 861 PPPK. 

“Penyerahan SK ini untuk formasi 
tahun 2022, jadi TMT 1 Juni dan 1 
Agustus. Sebelumnya juga SK PPPK 
kesehatan sudah kami serahkan,” 
singkatnya. (rkt2)

861 PPPK Formasi 2022 Kutim Terima SK 
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PPu - Sebanyak 35 orang dilantik 
sebagai pengurus baru DPC Asosiasi 
Pengawas Sekolah Indonesia (APSI) 
Penajam Paser Utara (PPU), Selasa 
(8/8/2023). Kepengurusan baru ini 
diharapkan dapat mendorong pen-
erapan Kurikulum Merdeka pada se-
kolah-sekolah di Benuo Taka.

Adapun kepengurusan baru DPC 
APSI PPU dipimpin oleh Mohammad 
Patoni dan Anas Baenana sebagai 
Wakil Ketua. Kemudian Sekretar-
is, Imam Mudin, Wakil Sekretaris, 
Sukma Widjaya, Bendahara,  Sae-
ful Khasanah, dan Wakil Bendahara, 
Samnor Janah serta bidang-bidang 
lainnya.

Pelantikan yang digelar di Aula 

Hotel Aqila, Penajam itu dilakukan 
langsung oleh pengurus DPD APSI 
Kaltim. Bupati PPU Hamdam Pongre-
wa yang turut hadir menyampaikan 
harapannya para pengawas sekolah 
dapat mengawasi dan mendukung 
pelaksanaan Kurikulum Merdeka.

“Saya percaya bahwa APSI PPU 
periode 2023-2028, dengan pengu-
rus yang baru dilantik ini akan men-
jalankan tugas dengan penuh dedi-
kasi dan profesionalisme,” ucapnya.

Dengan di implementa-
sikannya Kurikulum Merde-
ka di PPU, menuntut seluruh kom-
ponen yang ada di dalamnya dapat 
berperan aktif mensukseskan. APSI 
bisa menggerakkan elemen-elemen 

pendidikan dalam menerapkan kuri-
kulum merdeka belajar.

Selain melakukan pengawasan, 
lanjutnya, juga memberikan pembi-
naan bagi guru dan tenaga pendidik. 
Serta memastikan setiap lembaga 
pendidikan di PPU mencapai standar 
dan kualitas yang optimal.

Sebab, para pengawas inilah yang 
sepatutnya menjadi penuntun dalam 
memajukan dunia pendidikan. 

“Mari kita bersama-sama berupaya 
mewujudkan visi bersama. Yaitu 
menciptakan sumber daya manu-
sia yang berkualitas, berdaya saing, 
dan berakhlak mulia, sejalan dengan 
pembangunan Ibu Kota Nusantara 
(IKN),” tutup Hamdam. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

bupati PPu hamdam saat menghadiri pelantikan pengurus DPC APsi PPu periode 2023-2028, selasa (8/8/2023).

DPC APSI PPU Diharap Jadi Pembina 
Penerapan Kurikulum Merdeka Belajar
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PPU - Anak seorang petani di Pe-
najam Paser Utara (PPU) berhasil 
memperoleh beasiswa dan men-
jalankan studi di Universitas Gad-
jah Mada (UGM). Sindy Auliya (19) 
berhasil memperoleh kesempatan 
mengenyam pendidikan di salah 
satu perguruan tinggi bergengsi di 
Yogyakarta itu melalui program dari 
Pemkab PPU.

Pemkab PPU dan UGM sejak tahun 
lalu telah sepakat untuk menjalin ker-
jasama dalam peningkatan sumber 
daya manusia (SDM) lokal. Salah 
satu bentuknya ialah program Pen-
elusuran Bibit Unggul (PBU). 

Program ini sejatinya dilakukan da-

lam rangka untuk membantu pelajar 
terbaik asal PPU agar diterima di 
universitas yang unggul. Selanjutnya 
mahasiswa akan diberikan beasiswa 
mulai semester 1 hingga semester 8.

“Alhamdulillah dengan kerjasama 
antara Pemda dengan UGM akhirnya 
dihasilkan sebuah PBU Kemitraan. 
Yakni kerjasama antara Pemkab PPU 
dan UGM. Kita memperoleh satu 
siswa yang diterima di Fakultas Psi-
kologi UGM,” ujar Asisten II Bidang 
Perekonomian dan Pembangunan 
Setkab PPU, Nicko Herlambang.

Kerjasama ini juga diperkuat den-
gan perjanjian kerjasama antara 
Bagian Kesra Setkab PPU dengan 

Direktur Kemahasiswaan UGM. Mas-
ing-masing pihak dalam hal ini ber-
tanggungjawab atas program PBU 
Kemitraan.

Sindy Auliya merupakan anak 
seorang petani dan guru asal Desa 
Gunung Makmur, Kecamatan Babu-
lu. Sindy juga merupakan Wakil I Duta 
Wisata Benuo Taka 2022 

“Harapan ke depannya kerjasama 
UGM dengan Pemkab PPU bisa ber-
jalan dengan lancar dan menghasil-
kan program-program terbaik dan 
bisa memberikan kemudahan bagi 
anak didik yang ada di Kabupaten 
PPU Kaltim untuk bisa berkuliah di 
UGM,” tutup Nicko. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

sindy Auliya (tengah), anak seorang petani PPu yang terjaring beasiswa program Pbu Pemkab PPu.

Kantongi Beasiswa PBU, Anak Petani di PPU Berhasil Masuk UGM 
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sAMArinDA - Sebuah bengkel 
yang terletak di Jalan KS Tubun, 
Kelurahan Dadimulya, Kecamatan 
Samarinda Ulu, menjadi lokasi 
transaksi narkoba jenis sabu-sabu. 
Kepolisian berhasil mengamankan 
dua orang yang terlibat dalam prak-
tik ilegal tersebut.

Kasus ini terbongkar setelah pi-
hak kepolisian menerima informa-
si dari masyarakat bahwa bengkel 
tersebut sering digunakan sebagai 
tempat transaksi sabu. Dalam 
upaya penyelidikan, pada Selasa 
(8/8/2023) dini hari, polisi melaku-
kan penggerebekan.

Dalam operasi di lokasi tersebut, 
seorang pekerja bengkel bernama 
Rudi Haryanto (37) berhasil ditang-
kap. Dari tangan Rudi, polisi berha-

sil menyita satu poket sabu-sabu 
dengan berat kotor 0,24 gram, se-
buah sendok penakar, dan sebuah 
ponsel.

“Kami juga menemukan sebuah 
timbangan digital dan selem-
bar plastik klip di dalam etalase 
kaca,” jelas Kapolresta Samarinda, 
Kombes Pol Ary Fadli melalui Ka-
sat Resnarkoba, Kompol Bambang 
Suhandoyo, saat memberikan ket-
erangan kepada media.

Rudi mengakui bahwa barang ha-
ram tersebut dimiliki oleh Rudian-
syah (38), yang merupakan pemilik 
bengkel tersebut. 

Rudiansyah juga berhasil ditang-
kap oleh polisi. Dari pemeriksaan, 
polisi menemukan sebuah ponsel 
dan sejumlah uang tunai sebesar 

Rp1,45 juta, yang diduga berasal 
dari penjualan sabu-sabu.

“Rudi tidak hanya berperan se-
bagai pekerja bengkel, namun 
juga berperan sebagai kurir yang 
mengantarkan pesanan sabu-sabu 
kepada para pembeli. Harga jual 
sabu-sabu ini berkisar Rp150 ribu 
per poket, walaupun dapat bervari-
asi tergantung dari pesanan,” tam-
bahnya.

Bambang menjelaskan bahwa 
kedua tersangka telah terlibat da-
lam bisnis narkoba selama seten-
gah tahun terakhir. Saat ini, keduan-
ya telah ditahan di Mapolresta 
Samarinda guna diproses hukum 
lebih lanjut. (vic)

Nyambi Jualan Sabu, Pekerja dan Pemilik 
Bengkel di KS Tubun Diciduk Polisi
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SAMARINDA - Badan Kesatuan 
Bangsa dan Politik (Kesbangpol) 
Kota Samarinda mengadakan acara 
sosialisasi terkait penyelenggaraan, 
perizinan, dan penataan reklame 
bagi Partai Politik dan Organisasi 
Masyarakat (Ormas) di Kota Sama-
rinda, terutama dalam menghadapi 
Tahun Politik 2024.

Sosialisasi ini diadakan di Hotel 
Grand Sawit, Jalan Abdurrasyid, 
pada Selasa (8/8/2023). Acara di-
hadiri oleh Sekretaris Dinas Komuni-
kasi dan Informasi (Diskominfo) Kota 
Samarinda, Suparmin.

Suparmin menyampaikan bahwa 
Pemerintah Kota Samarinda telah 
mempermudah proses pengajuan pe-
masangan reklame melalui jalur online 
di reklame.samarindakota.go.id. 

Proses pengajuan mencakup 
reklame permanen dan non-perma-
nen, sesuai dengan regulasi yang 
berlaku seperti Peraturan Wali Kota 
(Perwali) Nomor 34 Tahun 2023 ten-
tang penyelenggaraan, perizinan, 

dan penataan reklame, dan Perwali 
Nomor 39 Tahun 2023 tentang per-
hitungan dan penetapan nilai sewa 
reklame di Kota Samarinda.

“Kami telah mengembangkan ap-
likasi sesuai peraturan. Parpol atau 
ormas yang ingin memasang reklame 
disarankan untuk melalui website 
yang telah disediakan sesuai perwali 
yang berlaku,” ucap Suparmin.

Dia menambahkan, Pemerintah 
Kota Samarinda telah bekerja sama 
dengan Kesbangpol, Badan Pendapa-
tan Daerah (Bapenda), Dinas Penana-
man Modal dan Pelayanan Terpadu 
Satu Pintu (DPMPTSP), dan Satuan 
Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota 
Samarinda. Kerja sama ini mencakup 
penegakan perwali sesuai tugas dan 
fungsi masing-masing Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD).

Kesbangpol bertanggung jawab 
atas penetapan lokasi pemasangan 
reklame, Bapenda menentukan tarif 
pajak reklame sesuai regulasi, dan 
Satpol PP akan melakukan penega-

kan dan penertiban reklame yang 
melanggar aturan di lapangan.

Suparmin juga menjelaskan bahwa 
setelah pembayaran dilakukan, QR 
Code berbentuk stiker akan muncul. 
Stiker tersebut kemudian ditempel 
pada papan reklame, dan QR code ini 
akan menampilkan detail informasi 
terkait reklame tersebut.

Sekretaris Kesbangpol Samarinda, 
Miftahurrizqa, mengingatkan partai 
politik untuk mematuhi ketentuan 
yang berlaku dalam pemasangan 
reklame. Pelanggaran terhadap 
aturan dapat berdampak pada tata 
keindahan Kota Samarinda.

Miftahurrizqa juga menyatakan 
bahwa Kesbangpol Samarinda akan 
melakukan pendataan terkait izin pe-
masangan reklame di jalan dan gang. 
Ini juga mencakup pendaftaran di 
aplikasi agar tidak ada pencabutan 
paksa. “Tim lapangan akan bertin-
dak untuk melepas atau mencabut 
reklame yang tidak direspon,” pung-
kasnya. (vic)

kesbangpol samarinda saat melakukan sosialisasi perizinan reklame.

Jelang Tahun Politik, Kesbangpol Samarinda 
Sosialisasi Perizinan Reklame
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sAMArinDA - Badan Pengawas 
Pemilu (Bawaslu) Kalimantan Timur 
dan Komisi Penyiaran Indonesia 
Daerah (KPID) Kaltim mengadakan 
pertemuan di kantor KPID Kaltim 
yang terletak di komplek perkantoran 
Gubernur pada Selasa (8/8/2023). 
Pertemuan ini guna membahas pe-
langgaran pemilu yang dilakukan 
oleh Partai Perindo dan RCTI. 

“Hasil dari pertemuan ini kami ma-
sih mengkaji undang undangnya ten-
tang temuan pelanggaran ini, karena 
yang melakukan pelanggaran ada 
dua lembaga yakni dari partai politik 
dan lembaga penyiaran RCTI,” kata 
Kordiv Pencegahan, Humas dan Par-
tisipasi Masyarakat Bawaslu Kaltim, 
Galeh Akbar Tanjung. 

Galeh mengaku memiliki bukti 
penayangan iklan partai Perindo 
tersebut saat tayang di RCTI berupa 
rekaman dari telpon genggamnya. 

“Rekaman ini diambil pada pukul 
06:00 pagi ditanggal 6 bulan Agustus 
2023,” terangnya sambil menunjukan 
bukti rekamannya. 

Narasi yang digunakan Perindo da-
lam iklan yang ditayangkan tersebut 
terbukti merupakan ajakan memilih. 

“Narasinya seperti ini “Partai Per-
indo yakin, perlu ada kebijakan yang 
berpihak kepada mereka, memberi 

kesempatan yang produktif, sehing-
ga ikut serta membangun bangsa, 
Perindo yakin semakin banyak mas-
yarakat produktif, semakin cepat 
NKRI menjadi maju dan sejahtera, 
terwujudnya Indonesia yang bersatu, 
berdaulat, adil dan makmur. Partai 
Perindo bertekad memiliki kader 
yang cukup dilembaga legislatif dan 
eksekutif, Mari Berjuang Bersama 
Perindo ,” bebernya.

Melalui bukti tersebut, pihakn-
ya berencana  akan berkoordinasi 
lagi dengan KPUD dan KPU untuk 
melakukan proses selanjutnya. 

“Tentunya kami akan berkoordi-
nasi dengan KPUD dan selanjutnya 
akan dilanjutkan ketingkat KPU pu-
sat,” ujarnya. 

Koordinator Bidang Pengawasan 
Isi Siaran KPID Kaltim, Adji Novita 
Wida Vantina juga juga menanggapi 
kasus pelanggaran penyiaran ini.  Dia 
mengatakan kasus pelanggaran ini 
akan disampaikan pada  Rapat Koor-
dinasi Nasional (Rakornas) pada 9 
hingga 12 Agustus 2023 mendatang 
di Provinsi Kepulauan Riau.

“Kita lagi mau persiapan rakornas, 
di sana nanti akan keluar peraturan  
KPI terbaru tentang pengawasan 
pemilu serta sanksi lembaga peny-
iaran jika melanggar,” ujarnya. 

Dia juga mengatakan rencananya 
temuan pelanggaran ini akan dis-
ampaikan KPID Kaltim kepada KPI 
Pusat. 

“Karena ini wilayah pusat jelas kami 
akan teruskan kepada KPI Pusat, 
karena KPID Kaltim hanya wilayah 
penyiaran daerah,” jelasnya.  

Dia mengimbau kepada lembaga 
penyiaran agar tetap taat kepada  
pedoman perilaku penyiaran dan 
standar program penyiaran. 

“Soal penyiaran kampanye kan su-
dah diatur, dibuat oleh KPU, makanya 
harus tetap menjaga netralitas kepa-
da semua peserta pemilu dalam etika 
berkampanye,” imbuhnya. 

Perlu diketahui setiap orang yang 
dengan sengaja melakukan Kampa-
nye Pemilu di luar jadwal yang telah 
ditetapkan oleh KPU, KPU Provinsi, 
dan KPU Kabupaten/Kota untuk se-
tiap Peserta Pemilu sebagaimana 
dimaksud dalam Pasal 276 ayat (2), 
dipidana dengan pidana kurungan 
paling lama 1 (satu) tahun dan denda 
paling banyak Rp12.000.000,00 (dua 
belas juta rupiah).

Adapun KPU telah menetapkan 
masa kampanye baru akan  dimulai 
pada 28 November 2023.(han)

bukti rekaman pelanggaran Pemilu. 

Bawaslu Kaltim dan KPID Kaltim Kaji 
Dugaan Pelanggaran Perindo dan RCTI
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